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В Выхине-
Жулебине 
реконструировали 
торговый центр
Завершена реконструк-
ция торгового центра на 
ул. Маршала Полубояро-
ва, вл. 4, корп. 1. На 1-м 
этаже в нём разместит-
ся супермаркет, на 2-м — 
розничная торговля про-
мышленными товарами 
(одежда), в подвале — 
торговля непродоволь-
ственными товарами.

Коротко

Б
ронзу и сере-
бро привёз с эта-
па Кубка мира 
по плаванию в 

Гонконге воспитанник 
СШОР «Москвич». Он за-
нял 2-е место на дистан-
ции 400 метров «комплек-
сом», то есть основными 
стилями плавания: дель-
фином, на спине, брас-
сом и вольным стилем; 
на дистанции 200 метров 
вольным стилем — 3-е. У 
спорт смена есть цель: во-
йти в тройку финалистов 
на чемпионате Европы.

Плаванием Даниил за-
нимается уже 12 лет.

— Когда мне было десять, 
мы в школе иногда вместо 
физкультуры ходили в бас-
сейн. Мне очень понра-
вилось. Когда переехали 

в Москву из Березни-
ков, родители записа-
ли меня в бассейн. А с 
6-го класса я пошёл в 
спортшколу и начал 
тренироваться по 10 
раз в неделю.

Параллельно с 
плаванием Дани-
ил учится в маги-
стратуре МАДИ. 
В свободное 
время любит 
играть в фут-
бол. 

Алёна 
КАЛАБУХОВА

Пловец Даниил Пасынков 
привёз медали 
из Гонконга

Спортсмен 
тренируется 
10 раз 
в неделю
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В суде защитили право 
пенсионера на получение 
звания «Ветеран труда». 
Обратившийся в проку-
ратуру житель Кузьминок 
до выхода на пенсию тру-
дился в сфере обществен-
ного питания. За добро-
совестную работу он был 
награждён знаком «По-
бедитель социалистиче-
ского соревнования 1977 
года». Тем не менее в от-
деле социальной защиты 
населения района Кузь-
минки пенсионеру в пра-
ве на звание «Ветеран тру-
да» отказали. По данно-
му факту была проведена 
проверка, в результате ко-
торой прокурор обратил-
ся в суд. Решением Кузь-
минского районного суда 
отказ был признан неза-
конным, а пожилой муж-
чина получил принадле-
жащее ему по праву зва-
ние «Ветеран труда» и со-
ответствующие льготы. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Кузьминская 
прокуратура 
защитила 
ветерана 

Спортивный комплекс 
построят на ул. Заречье, 
вл. 7-9, в 2019 году.

На этой территории 
разместятся 50-метро-
вый бассейн перемен-
ной глубины (макси-
мальная составит 2 ме-
тра) и футбольный ком-
плекс: игровое поле с 
искусственной травой, 

мини-футбольная пло-
щадка для тренировок, 
зрительские трибуны 
на 150 человек и адми-
нистративно-бытовой 
корпус. Об этом сооб-
щил руководитель Де-
партамента строитель-
ства Москвы Андрей 
Бочкарёв.

Наталья ГОНЧАРОВА

Футбольное поле и бассейн 
появятся в Кузьминках 

Освоить компьютер 
и мобильные приложе-
ния, изучить иностран-
ные языки, постичь ос-
новы финансовой и 
правовой грамотности 
смогут жители ЮВАО 
старшего поколения в 
рамках нового образо-
вательного проекта «Се-
ребряный университет».

Городская программа 
рассчитана на пенсионе-
ров (мужчин — с 60 лет, 
женщин — с 55 лет). Сту-
дентам на выбор будут 
доступны пять факуль-
тетов: гуманитарный, 
массовых коммуника-
ций и информатики, 
культуры и творчества, 
здоровья и безопасно-

сти, психологической 
поддержки личности. 
Также можно будет по-
лучить новые профес-
сии: рабочий зелёного 
хозяйства, изготовитель 
кукол и няня. 

Занятия будут про-
ходить в Московском 
городском педагогиче-
ском университете и в 
местных территориаль-
ных центрах социаль-
ного обслуживания (в 
ЮВАО — в ГБУ «ТЦСО 
«Марьино» по адресу: 
ул. Люблинская, 159). 

Заявки на обу че-
ние начнут принимать 
с 16 октября. Занятия — 
с 1 ноября. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Пенсионеров ЮВАО 
научат новому

Работе управляющих 
организаций с задолжен-
ностью за жилищно-ком-
мунальные услуги на тер-
ритории Юго-Восточного 
округа было посвящено 
очередное заседание кол-
легии префектуры ЮВАО.

Как сообщила первый 
заместитель директо-
ра Дирекции заказчика 
ЖКХ и благоустройства 
ЮВАО Лариса Федосее-
ва, наш округ сейчас на-

ходится в лидерах по сбо-
ру долгов с физических 
лиц. Хорошо эта работа 
идёт в районах Выхино-
Жулебино и Некрасовка. 
Тем не менее в некоторых 
районах всё же наблюда-
ется рост задолженности. 

При этом эффективно 
ведётся досудебная рабо-
та по снижению уровня 
задолженности в район-
ных ГБУ «Жилищник»: 
должникам предлагает-
ся заключить договор о 
реструктуризации долга, 
неплательщикам ограни-

чивают потребление элек-
троэнергии и водоотведе-
ния. Сейчас в Дирекции 
ЖКХиБ ЮВАО прораба-
тывают возможность от-
ключения у должников 
горячей воды — в новых 
домах это можно сделать, 
не входя в квартиру непла-
тельщика. 

Среди недоработок Ла-
риса Федосеева отмети-
ла деятельность частных 
управляющих компаний 
в области снижения за-
долженности.

Подводя итоги обсуж-

дения темы, префект Ан-
дрей Цыбин обратился за 
помощью в этом вопро-
се к новым главам муни-
ципальных округов, по-
просив их обратить вни-
мание на работу частных 
УК и прислушаться к мне-
нию жителей.

— Мы не будем терпеть 
на рынке ЖКХ недобро-
совестные управляющие 
компании, — подчеркнул 
Андрей Цыбин. — Жители 
не должны страдать от их 
неэффективной работы.

Наталья ГОНЧАРОВА

Неплательщикам за ЖКУ отключат свет и воду
На коллегии

Новую станцию Ка-
рачарово Горьковского 
направления Москов-
ской железной дороги, 
которая будет вплот-
ную примыкать к МЦК 
(к станции «Нижегород-
ская»), достроят в 2018 
году.

— Сей час ведётся 
строительство подзем-
ного пешеходного пере-
хода и платформы, — со-
общили в пресс-службе 

РЖД. — В перспективе 
на этом месте появится 
крупный транспортно-
пересадочный узел, ко-
торый объединит ра-
диальное направление 
МЖД, МЦК и метро.

Станция Карачаро-
во заменит одноимён-
ную платформу, кото-
рая сейчас находится 
более чем в полукило-
метре от МЦК. После 
завершения строитель-

ства пересадка с одного 
вида транспорта на дру-
гой будет занимать не-
сколько минут, и пас-
сажирам не придётся 
для этого выходить на
улицу.

На новой станции бу-
дет три платформы. Для 
некоторых электричек 
она станет начальной и 
конечной точкой марш-
рута. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Платформу Карачарово 
перенесут к МЦК 

Терминал станции Карачарово 

Даниилу Пасынкову 22 года

Макет ТПУ «Рязанская»

Студенты университета освоят мобильные приложения
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Н
едавно в Москве 
прошёл пятый 
«Подиум зрелой 
красоты». В де-

филе приняли участие не-
профессиональные моде-
ли старше 50 лет. 

Алла Соколова из Кузь-
минок стала одной из трёх 
жительниц ЮВАО, кото-
рых выбрали для участия 
в дефиле. А ведь попасть 
на подиум не так уж и лег-
ко. С каждым годом зая-
вок всё больше, поэтому 
организаторы ужесточа-
ют требования и старают-
ся выбирать тех, кто напи-
шет лучшие мотивацион-
ные письма.

По словам участницы, 
она никогда не считала 
себя красавицей, но не-
сколько лет назад, уви-
дев по ТВ обычных жен-
щин на подиуме, букваль-
но «заболела» — так хоте-
лось попробовать в этой 
роли себя.

Алла Соколова работа-

ет заместителем директо-
ра департамента инфор-
мационных технологий 
МТУСИ, любит путеше-
ствовать, отдыхать вме-
сте с внуками, занимает-
ся китайской гимнасти-
кой цигун, йогой, катает-
ся на горных лыжах. 

Ей всегда было инте-
ресно подбирать образ на 
каждый день.

— После участия в де-
филе я поняла, что боль-
ше склоняюсь к элегант-
ной и сдержанной класси-
ке, — говорит она.

— Нас покорила её на-
стойчивость, — говорит 

куратор «Подиума зрелой 
красоты» Екатерина Ма-
лютина. — Алла каждый 

год присылала заявку. И 
мы наконец выбрали её.

Юлия ВАНИНА

Жительница 
Кузьминок стала 
моделью «Подиума 
зрелой красоты»

Алла 
Соколова 
выбрала 
элегантную 
классику

Осенний призыв старто-
вал 1 октября. Армейские 
ряды пополнят более 750 
молодых людей из окру-
га. Об этом сообщил воен-
ный комиссар Люблинско-
го района ЮВАО Сергей 
Кузнецов. Он отметил, что 
ещё в 2014 году призывники 
с высшим образованием по-
лучили право выбора: слу-
жить один год по призыву 
или два года по контрак-
ту. Выпускники технику-
мов с этого года тоже могут 
воспользоваться такой воз-
можностью. Выбор в поль-
зу службы по контракту вес-
ной сделали 20 молодых лю-
дей из районов ЮВАО.

Каждый призывник при 
отправке получит персо-
нальную электронную 
карту, на которую будут 
занесены сведения о нём, 
в частности паспортные 
данные, медицинские по-

казатели, рост, вес, размер 
обуви, семейное положе-
ние. Кроме того, он полу-
чит военную форму, сум-
ку для личных вещей и не-
сессер — индивидуальный 
комплект средств личной 
гигиены. Также молодым 
людям выдадут банков-
скую карту, на которую бу-
дет поступать денежное до-
вольствие, и сим-карту для 
связи с родными. 

Порядка 85% призывни-
ков из столицы будут слу-
жить в Западном военном 
округе, недалеко от дома. 

Военный комиссар на-
помнил, что если парень 
не имеет права на отсрочку 
и не отслужит в армии, то в 
27 лет ему не выдадут воен-
ный билет. А таким граж-
данам закрыт доступ к ра-
боте в государственных и 
силовых структурах.

Антон БАКИН

750 жителей ЮВАО осенью призовут в армию

С о о т в е т с т в у ю щ е е 
распоряжение подписал 
мэр Сергей Собянин. 

Александр Матыцин 
родился в 1964 году в 
Липецкой области, в 
1988 году окончил Мо-
сковское высшее воен-
ное командное учили-
ще, далее была служба 
в Вооружённых силах 
РФ. В 2003 году стал 
руководителем муни-
ципалитета внутриго-
родского муниципаль-
ного образования Ка-
потня. С 2004 года его 
трудовая деятельность 
связана с районом Тек-
стильщики: Александр 
Матыцин был замести-

телем главы управы по 
социальным вопросам, 
с 2015 года — по работе 
с населением. 

Служебный контракт 
с ним заключён на срок 
полномочий мэра Мо-
сквы.

Наталья ГОНЧАРОВА

Главой управы района 
Текстильщики назначен 
Александр Матыцин

Трёхэтажный гараж 
манежного типа пла-
нируют построить на 
Краснодарской улице. 
Он сможет вместить 283 
автомобиля.

Этажи здания, кро-
ме 1-го, будут разделе-
ны на сектора по 50 ма-
шин в каждом. На 1-м 
этаже будет 33 маши-

но-места, в части из ко-
торых преду смотрено 
размещение автомоби-
лей людей с ограничен-
ными возможностями 
здоровья. Въезд и вы-
езд из гаража будет осу-
ществляться через элек-
тромеханические шлаг-
баумы. 

Наталья ГОНЧАРОВА

На платформах Мо-
сковского центрально-
го кольца до конца 2018 
года появится дополни-
тельная напольная нави-
гация.

— Она позволит пас-
сажирам лучше ориен-
тироваться при посад-
ке и высадке из «Ла-
сточек», — сообщили в 
пресс-службе Москов-

ской железной дороги.
Так, будут обозначены 

места на платформах, на-
против которых откры-
ваются двери электропо-
ездов, появятся указате-
ли, где останавливаются 
вагоны с местами для ин-
валидов-колясочников, а 
также указатели останов-
ки последнего вагона.

Наталья ГОНЧАРОВА 

Дополнительная навигация 
появится на платформах МЦК

Ещё один гараж построят в Люблине

Изменились маршруты 
нескольких автобусов 

Из-за ввода выделенных 
полос на двух магистралях 
— Рязанском проспекте и 
Нижегородской улице — 
полуэкспрессным стал 
маршрут автобуса №м7 
(теперь он будет осущест-
влять посадку и высад-
ку пассажиров только на 
ключевых остановках). 
При этом его маршрут не-
много сократится: он бу-
дет ходить до станции ме-
тро «Китай-город».

При необходимости по-
садки-высадки на про-

межуточных остановках 
можно пользоваться но-
вым автобусным марш-
рутом №м27 (Карачаров-
ский путепровод — ме-
тро «Парк Победы») и 
существующим маршру-
том №т63 (138-й квартал 
Выхина — метро «Таган-
ская»), интервалы движе-
ния которого будут сокра-
щены.

Кроме того, со всеми 
остановками по трассе 
следования вместо марш-
рута №м7 в ночное время 

будет курсировать марш-
рут автобуса №Н7 (138-й 
квартал Выхина — метро 
«Китай-город»). При этом 
у станций метрополите-
на автобус будет останав-
ливаться обязательно, на 
остальных — по требова-
нию пассажиров. Отправ-
ление автобусов будет осу-
ществляться каждые 30 
минут (от метро «Китай-
город» — с 00.30 до 05.30, 
от 138-го квартала Выхи-
на — с 23.43 до 05.13).

Наталья  ГОНЧАРОВА
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На призывной 
комиссии

Алла 
Соколова 
участвует 
в дефиле

Станция МЦК «Дубровка»
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К
аждый москвич 
сможет выска-
зать своё мне-
ние о результа-
тах программы 

«Моя улица». С 10 октя-
бря на портале «Активный 
гражданин» стартовал пер-
вый этап голосования, где 
предлагается оценить бла-
гоустройство Садово-
го кольца и Бульварного 
кольца. 

Оценить 
и прокомментировать

Оценить преображение 
«московских колец» мож-
но по 5-балльной шкале. 
Самая высокая оценка: 
«Мне нравится! Улицы 
стали удобными и при-
ятными на вид». В слу-
чае если вы считаете ра-
боту в целом удовлетво-
рительной, но полагаете, 
что остались недочёты, их 
можно описать в коммен-
тариях. Также и при нега-
тивной оценке москвичи 
могут оставить подробные 
мнения и предложения по 
благоустройству. Для не-
определившихся есть ше-
стой вариант: «Затрудня-
юсь ответить». 

Подобная система уже 
знакома жителям столи-
цы: на портале «Актив-
ный гражданин» опро-
сы по планированию и 
оценке программы про-
водятся регулярно. Так, в 
прошлом году результаты 

«Моей улицы» получили 
хорошие и отличные «от-
метки» от 80% москвичей. 

Одним маршрутом 
по 10 бульварам

Бульварное кольцо на-
чали приводить в порядок 
в 2016 году, благоустро-
ив внутреннюю сторону. 
В этом году новый облик 
получили Соймоновский 
проезд и внешняя сторона 
10 бульваров: Гоголевско-
го, Никитского, Тверско-
го, Страстного, Петровско-
го, Рождественского, Сре-
тенского, Чистопрудного, 
Покровского и Яузского. 
Теперь они соединились 
в пешеходный маршрут с 
удобными тротуарами: их 
расширили и вымостили 
новой плиткой. 

Возд у шные кабели 
больше не перекрывают 
вид на бульвары и площа-
ди кольца: их убрали под 
землю. Вдоль улиц уста-
новили лавочки и дизай-
нерские фонари. Общую 
картину благоустройства 
дополнили отремонтиро-
ванные фасады зданий. 
Кроме того, на 5,2 км была 
продлена велополоса. 

— Больше всего я лю-
блю Чистопрудный и По-
кровский бульвары. Тут 
находится мой универси-
тет, мы часто по ним гу-
ляем. А теперь я люблю 
эти места ещё больше, 
потому что можно с ком-

фортом проехать на вело-
сипеде. И сами бульвары 
стали интереснее: боль-
ше клумб, удобнее троту-
ары, — считает студент-
ка и будущий журналист 
Елена. 

Последним штрихом 
преображения бульваров 
станет посадка деревьев и 
8,5 тысячи кустарников, 
которые высадят поздней 
осенью. 

От Долгоруковской 
улицы до Смоленской 
площади

Решение благоустро-
ить Садовое кольцо по 

программе «Моя улица» 
было поддержано москви-
чами — за эту идею про-
голосовали 86% пользова-
телей портала «Активный 
гражданин». Первый этап 
ремонта кольца от Арбата 
до Долгоруковской улицы 
провели в прошлом году. 
А в 2017 году отремонти-
ровали участок Садово-
го кольца от Смоленской 
площади до Долгоруков-
ской улицы общей протя-
жённостью 12 км. 

Задачей проекта было 
сохранить функцию Са-
дового кольца как глав-
ной магистрали центра 
столицы, при этом сделав 

её комфортной и для пе-
шеходов. В итоге ширину 
проезжих полос приве-
ли к единому стандарту, 
а количество уравняли 
до пяти в каждую сторо-
ну на протяжении все-
го кольца. Это позволи-
ло устранить зауженные 

участки, приводившие 
раньше к эффекту «буты-
лочных горлышек». По-
сле оптимизации полос 
движения появилась воз-
можность значительно 
расширить пешеходные 
тротуары, установить на 
них новые фонари, ла-
вочки, разбить скверы. 
Также реконструирова-
ли ливневые стоки, от-
ремонтировали фасады 
домов, эстакады и про-
странства под ними. 

Ближе к зиме на Садо-
вом кольце пройдёт по-
садка деревьев и 70 тысяч 
кустарников. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Город

Широкие тротуары и дороги 
без «бутылочных горлышек»
На портале «Активный гражданин» можно оценить благоустройство Бульварного 
кольца и Садового кольца

Оценить 
преображение 
«московских 
колец» можно 
по 5-балльной 
шкале

Чистопрудный бульвар: тротуар вымостили новой плиткой

Сергей Собянин оценил программу модернизации Московского НПЗ
Мэр Москвы Сергей Со-

бянин побывал на Москов-
ском нефтеперерабатыва-
ющем заводе в Капотне, 
чтобы лично оценить ход 
модернизации и осмотреть 
новый комплекс «Биосфе-
ра» — современные очист-
ные сооружения, кото-
рые очищают производ-
ственные и сточные воды 
на 99,9%. Благодаря такой 
системе 75% отработан-
ных вод будут снова воз-
вращать в производствен-
ный цикл. За счёт этого 
вдвое снизится потребле-
ние речной воды и мно-
гократно уменьшится на-
грузка на городские очист-
ные сооружения.

Строительство «Био-
сферы» стало одним из 
важнейших этапов мо-
дернизации завода, про-
водимой с 2011 года. Уже 
сейчас влияние предпри-
ятия на атмосферу сни-
жено на 36%, а общее воз-

действие на окружающую 
среду сократилось на 50%. 
Сергей Собянин отметил, 
что жители Капотни заме-
чают существенное улуч-
шение качества воздуха, 
и поблагодарил руковод-
ство Московского НПЗ за 
исполнение своих обяза-
тельств.

— Жители говорят, за 

счёт того, что был введён 
ряд новых установок, воз-
дух вокруг Капотни улуч-
шился, и просят не оста-
навливать эту программу, 
реализовать её в ближай-
шие годы, для того что-
бы Московский НПЗ был 
одним из самых лучших в 
мире по экологии, — отме-
тил Сергей Собянин.

На сегодняшний день 
заводом перерабатывает-
ся более 11 млн тонн чёр-
ного золота в год. Новое 
оборудование на 11% сни-
зит выбросы с каждой тон-
ны переработанной неф-
ти. При этом производи-
тельность завода вырас-
тет в два раза, а глубина 
переработки, то есть эф-

фективность использова-
ния ресурсов, увеличится 
до 85%. Таких показателей 
достигают только лучшие 
европейские предприятия. 

С 2013 года заводом вы-
пускается бензин между-
народного экологического 
стандарта Евро-5. МНПЗ 
обеспечивает экотопли-
вом более трети столично-

го региона и является са-
мым крупным поставщи-
ком битума для строитель-
ства дорог всей страны. 

— Ваша продукция по-
зволила на 20% снизить 
выбросы в атмосферу мо-
сковских автомобилей, 
которые миллионами вы-
езжают на улицы, за счёт 
высокого качества и эко-
логичности продуктов, 
которые вы производите, 
— подчеркнул мэр. 

Много внимания пред-
приятие уделяет экологи-
ческому мониторингу. Для 
отслеживания экологиче-
ских показателей на НПЗ 
внедрена передовая систе-
ма мониторинга воздуха, 
воды и почвы. Системой 
контроля оснащены во-
семь дымовых труб. А авто-
матические станции «Ка-
потня» и «Головачёво» про-
веряют состояние воздуха 
в жилых зонах близ завода. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Мэр пообщался с работниками завода «Биосфера» — комплекс современных очистных сооружений
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З
н а ч и т е л ь н у ю 
часть бюд же-
та Москвы по-
прежнему будут 
тратить на соци-

альную сферу. Об этом на 
заседании правительства 
столицы сообщил мэр го-
рода Сергей Собянин. При 
этом власти считают, что 
возведение новых школ, 
детских садов и поликли-
ник не менее важно, чем 
выплата пособий, и поэ-
тому снижать масштабы 
строительства социальных 
объектов не намерены. 

Социалка растёт 
быстрее

— В проекте бюджета 
предусмотрены расходы на 
социальную сферу темпа-
ми, превышающими в два 
раза расходы на остальные 
направления. Что это нам 
даёт? Это нам позволяет 
самым серьёзным образом 
пересмотреть в сторону 
увеличения денежные вы-
платы льготным категори-
ям москвичей, в том числе 
пожилым людям, малообе-
спеченным семьям. Также 
это позволяет увеличить 
заработную плату работ-
никам образования, здра-
воохранения, социальной 
защиты, культуры и других 
отраслей, — сказал Сергей 
Собянин. 

Рост социальных расхо-
дов в бюджете Москвы на 
2018 год вдвое превышает 
рост расходов по иным ста-
тьям. Общий рост составит 
чуть более 5%, а вот на со-
циальную сферу будет на-
правлено на 10% больше 
средств, чем в уходящем 
году. На социальные нуж-
ды израсходуют 1,2 трлн 
рублей, а это 52% совокуп-
ных бюджетных трат. 

К вопросу о важности 

Фактически столичный 
градоначальник ясно дал 
понять, что главным при-
оритетом бюджета и пред-
метом особой заботы го-
родских властей в следу-
ющем году станет именно 
социальная сфера. Такое 
решение не было случай-
ным, во время обсуждения 
проекта городских доходов 
и расходов на следующий 
год Собянин встречался с 

ветеранами, пенсионера-
ми, многодетными семья-
ми. На основании анали-
за жалоб и предложений 
граждан власти столицы 
сделали вывод, что, невзи-
рая на повышенное внима-
ние к развитию москов-
ской социалки, сложная 
экономическая ситуация 
последних лет требует ока-
зывать больше помощи со-
циально незащищённым 
слоям населения. На сове-
щании правительства мэр 
города ещё раз подтвердил 
тот факт, что ряд социаль-
ных пособий в следующем 
году вырастет.

Не экономить на детях 
и стариках

Ранее, на встрече с чле-
нами региональной об-
щественной организации 
«Объединение многодет-
ных семей города Мо-
сквы» и Московской го-
родской ассоциации ро-
дителей детей-инвалидов 
и инвалидов с детства, мэр 
города сказал, что не со-
гласен с термином «индек-
сация пособия». 

— Пособия надо увели-
чивать в разы. Мы как ми-
нимум в два раза все посо-
бия увеличим. Некоторые 
пособия для малообеспе-
ченных семей увеличим 
от трёх до пяти раз. Как 
мы говорили, для детей 
от рождения до трёх лет, 
для малообеспеченных се-
мей, я думаю, радикально 
нужно увеличивать — до 
10 тысяч рублей, — сказал 
Собянин. 

При этом мэр напомнил, 
что в нашем городе коли-
чество многодетных семей 
выросло вдвое, каждый 
седьмой юный москвич 
живёт в многодетной семье, 
и эти семьи получают около 
30 видов различных льгот и 

выплат. А на встрече с акти-
вом городской ветеранской 
организации Сергей Собя-
нин предложил увеличить 
размер минимальной пен-
сии и льгот для наших ста-
риков. 

— Не дожидаясь увели-
чения федеральной пен-
сии, нам надо значитель-
но увеличить минималь-
ную пенсию по Москве, — 
сказал мэр. 

Эти изменения коснут-
ся более 1 млн человек, ко-
торые будут получать до-
полнительную доплату. 
При этом власти не наме-
рены отказываться и от со-
циально значимых проек-
тов развития. Например, 
Сергей Собянин упомянул, 
что система ухода за паци-
ентами с хроническими за-
болеваниями будет разви-
ваться и в будущем. 

— Такую форму ухода мы 
ввели практически во всех 
поликлиниках города, вы-
делили специальных вра-
чей, которые ведут пациен-
тов, с ними созваниваются, 
принимают их чаще, знают 
их в лицо, — сказал столич-
ный градоначальник. 

Новая дорога 
привлекает деньги 
для новой школы

Но, помимо обязатель-
ных пособий, дополни-
тельных выплат и пенсий, 
мэрия будет, как и рань-
ше, строить новые шко-
лы, сады, поликлиники. 
Для понимания планов 
властей достаточно оз-
накомиться с Городской 
адресной инвестицион-
ной программой. 

Как говорится в докумен-
те, с 2018 по 2020 год в Мо-
скве построят и спроекти-
руют 600 объектов. В спи-
ске приоритетов — стро-
ительство 81,7 километра 
новых линий, 35 станций и 
шести электродепо для ме-
трополитена, 300 киломе-
тров дорог, 42 пешеходных 
переходов и 81 моста, эста-
кад, путепроводов. В про-
грамме — многопрофиль-
ная больница с роддомом 
в Коммунарке, кардиоло-
гический перинатальный 
центр в ГКБ им. Ворохо-
бова, два лечебных корпу-
са ГКБ №1 им. Пирогова, 
вторая очередь театра Et 

cetera и филармония в пар-
ке «Зарядье».

Казалось бы, какое от-
ношение имеет строитель-
ство трассы или театра к 
росту выплат пенсионе-
рам? Как учит экономика 
— самое прямое. Бюджет-
ные инвестиции, направ-
ленные на решение круп-
ных городских проблем, 
эффективны. Они созда-
ют основу для роста част-
ных вложений. Как пока-
зывает практика, 1 рубль 
бюджетных инвестиций в 
развитие инфраструктуры 
позволяет привлечь 3 руб-
ля частных инвестиций в 
экономику и социальную 
сферу города. За послед-
ние семь лет общий объ-
ём инвестиций в эконо-
мику Москвы вырос в 2,5 
раза и по итогам 2017 года 
составит порядка 1,9 трлн 
рублей. Наращивая бюд-
жетные инвестиции, Мо-
сква создала базу для раз-
вития экономики города 
на ближайшие годы. Го-
род может себе позволить 
тратить больше на соци-
альные нужды населения. 

Евгений БАКИН

Сергей Собянин: 
Пособия надо 
увеличивать в разы 
Каким будет бюджет города в новом году

Город

В столице 
количество 
многодетных 
семей 
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вдвое

Каждый седьмой 
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в многодетной семье
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В 
актовый за л 
школы №1460 
пришли око-
ло 200 чело-
век. Внеоче-

редная встреча состоя-
лась по просьбе Совета 
муниципальных депута-
тов, который уже начал 
работу после выборов. 
Префект Андрей Цыбин 
и присутствовавшие на 
встрече его заместители 
рассказали о планах по 
развитию инфраструк-
туры района, а также от-
ветили на вопросы жи-
телей. 

О планах 
благоустройства

Глава управы райо-
на Выхино-Жулебино 
Сергей Зотов сообщил, 
что в этом году в районе 
были благоустроены 54 
двора, 10 площадок около 
школ и детских садов и 2 
больших объекта: Самар-
кандский и Жулебинский 
бульвары. А сейчас гото-
вится перечень адресов 
для благоустройства на 
2018 год. У жителей есть 
возможность дать свои 
предложения. Для этого 
достаточно обратиться в 
управу, к муниципальным 
депутатам или воспользо-
ваться сайтом «Активный 
гражданин». 

— Подавайте заявки, 
все они будут учтены при 
формировании окон-
чательного списка сле-
дующего года, — сказал 
Сергей Зотов.   

О подъёмнике 
для инвалида

Один из жителей райо-
на спросил, когда для жи-
вущего в доме на улице 
Генерала Кузнецова ин-
валида установят подъ-
ёмную платформу.

— Установк у таких 
платформ в Москве ве-
дёт Департамент капи-
тального ремонта. В сен-
тябре был заключён госу-
дарственный контракт на 

проведение работ, и этот 
адрес уже включён в план, 
— ответила заместитель 
префекта Людмила Ми-
трюк. — На место уже 
выезжали и подрядчик, 
и представители управы. 
В декабре этого года плат-
форму установят. 

О пустыре 
у Жулебинского леса

За первые 30 минут 
префект и его замести-
тели ответили на полто-
ра десятка вопросов. Всё 
остальное время встречи 
было посвящено благо-
устройству участка зем-

ли вдоль улицы Приволь-
ной. Его никак не могут 
привести в порядок из-за 
противодействия груп-
пы активистов, убеждён-
ных, что любые работы 
у Жулебинского леса на-
несут ущерб экологии. 

Как сообщил глава му-
ниципа льного окру га 
Георгий Местергази, лес 
имеет статус особо охра-
няемой природной терри-
тории. Добиться этого по-
мог депутат Госдумы Пётр 
Толстой. Теперь в лесу 
ничего нельзя строить, а 
значит, за его судьбу вол-
новаться нужды нет. Но 
одновременно с прось-

бами защитить лес жите-
ли района просят благо-
устроить пустырь на его 
границе. 

— Эта земля заброшен-
ная и не относится к осо-
бо охраняемой террито-
рии Жулебинского леса. 
Проект благоустройства 
согласован. Департамент 
природопользования дал 
положительное заключе-
ние, — сказал Местергази. 

Он рассказал, что вла-
сти планировали прове-
сти там освещение, про-
ложить дорожки и выса-
дить около 70 деревьев. 

Присутствовавший на 
встрече Пётр Толстой 

удивился, что кто-то 
возражает против благо-
устройства. 

— Мы планировали 
привести в порядок поля-
ну, на которой после каж-
дых выходных лежат горы 
мусора. Я бы хотел спро-
сить тех, кто возражает 
против благоустройства: 
где ваша гражданская по-
зиция? — задал депутат 
вопрос протестующим. 

Но ответа не получил. 
А префект Андрей Цы-
бин предложил провести 
общественные слушания 
по проекту благоустрой-
ства пустыря. 

— Учитывая значи-
мость Жулебинского леса 
для всех жителей, с реше-
нием этого вопроса нель-
зя спешить, — сказал пре-
фект. 

Он предложил дать вре-
мя всем жителям района 
ознакомиться с проектом, 
а затем публично его об-
судить и предоставить 
возможность высказать-
ся всем. 

— Давайте послуша-
ем и противников благо-
устройства, и мам, кото-
рые хотят гулять с деть-
ми в нормальном парке, 
и спортсменов, которым 
не хватает площадок для 
занятий волейболом и ба-
скетболом, и пенсионе-
ров, которым хотелось бы 
иметь чистое место для 
прогулок. Тогда и посмо-
трим, за какой вариант 
голосов больше, — пред-
ложил Андрей Цыбин. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН 

Актуально

Проект благоустройства 
поляны на Привольной вынесут 
на общественные слушания
Префект Андрей Цыбин встретился с жителями района Выхино-Жулебино

Депутаты Выхина-Жулебина изучили опыт Мещерского лесопарка
Активные жители и 

муниципальные депута-
ты района Выхино-Жуле-
бино съездили в Мещер-
ский лесопарк (официаль-
ное название — Баковское 
лесничество), который 
находится в Одинцов-
ском районе Подмоско-
вья. Представители ЮВАО 
ознакомились с благо-
устройством этой терри-
тории. Ведь истории Ме-
щерского и Жулебинского 
лесопарков похожи. 

— По многочислен-
ным просьбам жителей в 
2010 году мы начали бла-
гоустройство Мещерско-
го лесопарка, которое за-
вершилось в 2014 году, — 
сообщил первый замести-
тель главы управы района 
Солнцево Андрей Изве-
ков. 

Жулебинский лесопарк 

пару лет назад тоже яв-
лял собой печальное зре-
лище. Благодаря усилиям 
заместителя председате-
ля Госдумы Петра Толсто-
го свалку ликвидировали, 
а в августе прошлого года 
лесу присвоили статус 
«особо охраняемая при-
родная территория». 

Увиденное, несмотря 
на дождь, оставило хоро-
шее впечатление. В Ме-
щерском лесопарке каж-
дый может найти заня-
тие и отдых по душе. Для 
спортсменов есть фут-
больное поле, различные 
площадки с турниками и 
тренажёрами. Дети могут 
поиграть на уникальной 
детской площадке Angry 
Birds, стилизованной под 
одноимённую игру.

— Особенно понравил-
ся «ПандаПарк» для лю-

дей всех возрастов, где 
на деревьях размещены 
маршруты разной слож-
ности. Детей на лазилки 
загнал, а сам лежи и от-
дыхай в гамаке. Вот бы и 
нам такое! — поделилась 

жительница Самарканд-
ского бульвара Анна Ар-
хипова. 

Жительнице Ташкент-
ского переулка Людми-
ле Воронковой понрави-
лось, что за правопоряд-

ком следит патрульная 
служба, которая ежеднев-
но объезжает парк на ве-
лосипедах. 

В парке есть прокат ве-
лосипедов, роликов, лыж. 
По его территории прохо-

дят две асфальтирован-
ные дорожки для рол-
леров и велосипедистов. 
Остальные тропинки сде-
ланы из гравийного отсе-
ва, хорошо впитывающе-
го влагу. 

Для создания площа-
док деревья не вырубали 
— использовали уже су-
ществующие просеки и 
поляны. Даже не во всех 
частях лесопарка обо-
рудовали освещение — 
только в центральной. 

— Если все эти идеи пе-
ренести к нам и адаптиро-
вать к Жулебинскому ле-
сопарку, то он станет луч-
ше, удобнее и комфортнее 
для отдыха жителей, — го-
ворит глава муниципаль-
ного округа Выхино-Жу-
лебино Георгий Местер-
гази.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Жители района 
ознакомятся 
с проектом 
и обсудят его

Депутаты на экскурсии

Андрей Цыбин и Пётр Толстой на встрече 
с жителями района Выхино-Жулебино
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Н
а Самарканд-
ском бульва-
ре появилась 
п р о г у л о ч -
ная зона. По 

словам и.о. главы упра-
вы района Выхино-Жуле-
бино Елены Подустовой, 
микрорайон очень нуж-
дался в такой территории: 
вокруг плотная жилая за-
стройка, многоэтажные 
дома, и их жителям про-
сто негде было погулять. 

— Основные работы раз-
вернулись в районе корпу-
сов 5-7 квартала 137А, — 
рассказывает Елена По-
дустова. — Раньше тут 
располагалась стихий-
ная автостоянка, на кото-
рой парковали сотни ма-
шин, всё было раскатано 
колёсами, на земле пятна 
масла и старые покрыш-
ки. Автостоянку снесли, 
для автовладельцев вдоль 
бульвара оборудовали го-
стевые карманы — око-
ло 600 парковочных мест. 
А эту территорию карди-
нально изменили.

Сегодня по дорожкам 
из узорчатой плитки про-
гуливаются жители, мно-
го мам и бабушек с деть-
ми. Поскольку бульвар 
Самаркандский, узоры 
на плитке — в восточном 
стиле. Появился фонтан. 
Вдоль новых газонов уста-
новлены почти 50 садово-
парковых диванов. Они 
стилизованы под ковку и 
напоминают старинные. 

Раньше на бульваре ос-
вещения не было, теперь 
стоят фонари под старину.

Для детей — благоустро-
енная детская площадка с 
качелями и каруселями. А 
для любителей активного 
отдыха — площадка для 
воркаута. На бывшем пу-
стыре высадили 200 са-
женцев рябины и клё-
на, скоро посадят ёлоч-
ки. В планах — установ-
ка ограждения, тоже под 
старину.

— Мы рады, что из-под 
наших окон убрали ско-

пление машин, — гово-
рит пенсионер Пётр Сер-
геевич, — а то утром и ве-
чером окна невозможно 
было открыть из-за вы-
хлопных газов. 

— Моему сыну пять лет, 
— рассказывает житель-

ница корпуса 5 Елена, — 
и мне с ним приходилось 
идти гулять на Ташкент-
скую улицу. Зато теперь 
далеко ходить не надо, 
очень хорошо тут всё сде-
лали!

Алексей ТУМАНОВ

Среда обитания

По дорожке 
в восточном стиле
На Самаркандском бульваре появилась прогулочная зона

Садовые диваны 
напоминают старинные

В городе более 
чем в 40 парках 
завершили 
основное 
благоустройство

Основные работы по 
благоустройству заверши-
лись более чем в 40 сто-
личных парках по месту 
жительства. Это зелёные 
зоны площадью около 4 
гектаров, которые распо-
ложены вблизи жилых до-
мов, — их также называ-
ют парками у дома. Они 
очень популярны у горо-
жан, их обновление про-
водили в соответствии с 
пожеланиями москвичей и 
по одобренным ими про-
ектам. В этом году благо-
устройство проводится в 
50 таких парках по всему 
городу.

Как преображаются по-
сле ремонтных работ пар-
ки шаговой доступности, 
можно увидеть и в центре 
Москвы, и на её окраи-
нах. В Большом Спасогли-
нищевском переулке Бас-
манного района обустро-
или ландшафтный парк. 
Эта местность находит-
ся на холме, жители райо-
на по традиции называют 
её «горка». При проекти-
ровании эту особенность 
учли и создали трёхуров-
невый парк. 

Кстати

Мамам есть 
где погулять 
с колясками

Появился 
фонтан

Рисунок 
на тротуаре 
напоминает 
восточные 

узоры

Вдоль 
прогулочной 

зоны установили 
садовые диваны
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Ч
тобы продать 
залежалый то-
вар, в супер-
маркетах зача-
стую идут на 

различные уловки. Как с 
этим обстоит дело в ма-
газинах округа, изучила 
корреспондент «ЮВК».

Ценник один, 
а товар другой

У метро «Лермонтовский 
проспект» есть три супер-
маркета разных сетей. И не 
важно, как они называют-
ся, потому что в каждом из 
них можно найти рядом с 
дорогим товаром более де-
шёвый ценник. Например, 
в одном из них висит цен-
ник, относящийся к упа-
ковке еды быстрого приго-
товления «Макароны с ку-
рицей» — 39.90 рубля, а на 
полке лежит похожая упа-
ковка «Картофельное пюре 
с сыром», которое на самом 
деле стоит 75 рублей.

Та же картина в отделе 
консервов. Ценник отно-
сится к одному товару, а на 
полке рядом с ним совсем 
другой. И в молочном то 
же: под литровой бутыл-
кой молока прикреплён 
ценник на пол-литровую. 
Стоит зазеваться — при-
дётся переплачивать. 

И только один из магази-
нов, которые я обошла, — 
на улице Академика Скря-
бина — меня приятно уди-
вил. Все ценники точно 
соответствовали выстав-
ленным на полке баночкам.

По словам анонимно-
го мерчендайзера одной 
из обследованных мной 
торговых точек, подмена 
ценников — мера… вы-
нужденная: так продав-
цы пытаются восполнить 
недостачу, возникшую из-
за магазинных воришек.

Вывод: всегда сравни-
вайте надпись на ценни-
ке с названием товара, а 
также с его массой или 
объёмом.

По акции — дороже
Другой способ заста-

вить покупателя раско-
шелиться — предложить 
собирать наклейки, за ко-
торые потом можно бес-
платно получить ножик, 
стеклянную пиалу или 
что-то в этом роде. Я под-
считала: для этого при-
дётся потратить на еду 
примерно 20-25 тыс. руб-
лей в месяц! Невыгодное 
предложение.

Ещё одна уловка — 
скидочная акция на то-
вар проходит только один 
день, а дату акции печа-
тают мелким шрифтом в 
углу ценника. И только 
на кассе вдруг обнаружи-
вается, что именно сегод-
ня на товар никакой ак-
ции нет. Отказываться от 
товара уже как-то жалко — 
приходится брать!

Вывод: Требуйте про-
дать вам товар по указан-

ной цене, потребитель 
имеет на это полное право.

Осетрина 
второй свежести

Следующая уловка — но-
вая наклейка с ценой и сро-
ком годности на просро-
ченный товар. Наиболее 
вероятно обнаружить на-
клейку «второй свежести» 
на торте как дорогом това-
ре, который жалко списы-
вать, и на развесных сала-
тах как самом быстропор-
тящемся продукте. Такое я 
наблюдала в супермаркете 
возле метро «Кузьминки».

Вывод: внимательно 
рассмотрите наклейки 
на упаковке: не налепле-
на ли она поверх старой?

Кстати, несвежие про-
дукты магазины любят 
использовать по новой. 
Например, обветренную 
часть сыра или колбасы 
срезают, а остальное про-
дают в виде нарезки. Из 
непроданной курицы де-
лают гриль, а просрочен-
ный майонез добавляют в 
мясо по-французски. 

Вывод: осторожнее с на-
резкой и с кулинарными 
изделиями. 

Касса: момент истины

В одном из супермарке-
тов я набрала поштучно 
разных овощей и фруктов. 
Каково же было моё изум-
ление, когда кассир про-
била мне каждый овощ 
не как штуку, а как кило-
грамм! А однажды в моём 
чеке оказался товар, кото-
рый я и вовсе не покупала!

Вывод: проверяйте чек.

Обращайтесь 
в Роспотребнадзор

Если в супермаркете 
вам отказались продать 
товар по той цене, кото-
рую вы увидели, напи-
шите претензию руко-
водству магазина в двух 
экземплярах (один эк-
земпляр оставьте себе). 
Если в течение 10 дней 
администрация магази-
на вам не ответит, смело 
обращайтесь в окруж-
ное Управление Роспо-
требнадзора (лично или 
через форму на сайте 
77.rospotrebnadzor.ru) и 
приложите к претензии 
с ф о т ог р а фи р ов а н н ые 
чеки и ценники.

Адрес Роспотребнадзо-
ра по ЮВАО: Волгоград-
ский просп., 113, корп. 5; 
тел. (499) 784-9336.

Мария 
ГУСЕВА

Потребительский рынок

На кассе макароны 
превратились в… 
картофельное пюре 

Мерчендайзер признался, 
что неправильные ценники 
помогают восполнить 
недостачу

Что нужно знать, чтобы не переплачивать в супермаркете

Московские учителя обсудили 
проект «Московская 
электронная школа»

Круглый стол с участи-
ем учителей и директоров 
столичных школ прошёл 
в Московском центре тех-
нологической модерни-
зации образования и был 
посвящён развитию ре-
сурсов «Московской элек-
тронной школы» (МЭШ).

Участники дискуссии 
рассказали об исполь-
зовании инструментов 
МЭШ в учебном процес-
се, поделились опытом 
создания сценариев уро-
ков, обсудили дальней-
шие перспективы про-
екта.

Проект стал помощни-
ком в деятельности учи-
телей и учеников, он по-
зволяет индивидуализи-
ровать процесс обучения 
на уроках, на передний 
план всё больше выходят 
интересы ученика, а учи-

тель организует его дея-
тельность.

— Инструменты МЭШ 
делают урок увлекатель-
ным, адекватным време-
ни, но следует отметить, 
что ничто не может заме-
нить профессионализма 
учителя, его чуткости и 
внимания, — подчеркну-
ла учитель английского 
языка школы №1253 Ма-
рия Тюляева.

Насколько необходи-
мо использование много-
функциональной интер-
активной панели с сен-
сорным экраном вместо 
обычной меловой доски? 
По мнению большинства 
собравшихся, вопрос вы-
бора между мелом и сти-
лусом должен решаться в 
пользу последнего. 

Игорь 
СМИРНОВ 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин открыл парк 
«Усадьба Михалково» по-
сле проведённого благо-
устройства. Здесь, в част-
ности, отреставрирова-
ны две исторические ви-
довые башни-беседки, 
проведена реконструк-
ция пешеходных мостов. 
Верхний и Нижний Ми-
халковские пруды очи-
щены от многолетних 
иловых отложений, укре-
плены берега водоёмов.

— Прекрасное место, 
красивое, историческое 
— усадьба Михалково. 
К сожалению, здесь всё 
было в запустении, давно 
не ремонтировали. Жите-
ли долго просили, чтобы 
мы сделали. Мы сдела-
ли проект, с вами согла-
совывали, голосовали. 
Ну вот вроде бы получи-
лось неплохо, — отметил 

Сергей Собянин в раз-
говоре с жителями Голо-
винского района. — Бу-
дем дальше заниматься. 
У нас в Головинском рай-
оне ещё один проект не-
большого народного пар-
ка в одном из микрорай-
онов. Плюс программа 
по благоустройству дво-
ров. Мы будем ежегодно 
её продолжать, — доба-
вил мэр.

Парк является объек-
том культурного насле-
дия регионального значе-
ния (произведением ланд-
шафтной архитектуры и 
садово-паркового искус-
ства). Ансамбль историче-
ских зданий усадьбы име-
ет статус объекта культур-
ного наследия федераль-
ного значения.

Проект комплексно-
го благоустройства пар-

ка «Усадьба Михалко-
во» в 2017 году был одо-
брен 79,6% из 196 тысяч 
москвичей, принявших 
участие в голосовании 
на портале «Активный 
г ра ж данин». Работы 
были выполнены в июне 
— октябре. Общая пло-
щадь благоустройства со-
ставила 42,3 га.

Для организации актив-
ного отдыха москвичей в 
парке создано пять спор-
тивных зон, включая во-
лейбольную площадку и 
площадку для игры в бад-
минтон, проложена вело-
дорожка, устроены три 
детские площадки. В ок-
тябре-ноябре в парке бу-
дут высажены 239 деревьев 
и 3,6 тысячи кустарников: 
дубы, клёны, яблони, берё-
зы, липы, ивы, боярышник 
и др.

Виктор ФЁДОРОВ

Парк «Усадьба Михалково» вновь открылся 
после благоустройства

В парке отреставрировали исторические башни-беседки
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 Евгений Шустров, 35 лет, 
Капотня: 

— Я считаю, что бездом-
ные сами виноваты. Как 
правило, это опустивши-
еся люди, алкоголики, ко-
торые не хотят ничего ме-
нять в своей жизни. Есть 
руки и ноги, значит, мож-
но пойти работать. 

 Ульяна Симакова, 44 года, 
Лефортово: 

— У меня всегда есть c со-
бой номер телефона соци-
ального патруля, который 
ещё давным-давно нашла 
на сайте «Милосердие». 
Социальный патруль — это 

служба, которая оператив-
но выезжает к бездомным и 
оказывает им помощь.

 Татьяна Ладаткина, 
55 лет, Рязанский: 

— В холодное время года 
я ношу при себе так назы-
ваемую памятку бездом-
ного. Её раздают во мно-
гих храмах и соцучреж-
дениях. Да и в Интернете 
её можно скачать. В доку-
менте подробно написано, 
куда можно обратиться за 
помощью. Если человек 
действительно в ней нуж-
дается, то найдёт там для 
себя много полезного.

 Никита Перов, 36 лет, 
Нижегородский:

— Я всегда сторонюсь 
бездомных. Никогда не 
знаю, что от них ожидать. 
А для помощи им есть спе-
циальные службы.

 Лариса Полюшкина, 
51 год, Марьино: 

— Я всегда стараюсь по-
мочь: разговариваю с без-
домными, спрашиваю, 
что у них случилось. Ча-
сто направляю их в ЦСА 
«Люблино» на Иловай-
ской улице. Там мож-
но переночевать, поесть, 
привести себя в порядок 

и получить медицинскую 
помощь. Единственное 
условие: там нельзя на-
рушать режим.

 Светлана Ломоносова, 
43 года, Люблино: 

— В ЮВАО я редко 
вижу бездомных. Разве 
что у станций метро, на-
пример около «Братис-
лавской». Как правило, 
даю им рублей по двад-
цать.

Маргарита Швецова

Помогаете ли вы бездомным? Ваше мнение

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Пандус на 
Зарайской, 53, 
расширили 

У входа 
в наш подъ-
езд обустро-

ен пандус в виде ас-
фальтированного съез-
да. Однако он очень уз-
кий и по нему сложно 
спускать инвалидную 
или детскую коляску. 
А место, чтобы его 
расширить, есть. 
И хорошо бы поручни 
рядом с ним покра-
сить, так как они сде-
ланы из металличе-
ских труб. 

Тамара Ивановна,
ул. Зарайская, 53

Редакция переда-
ла обращение жи-
тельницы в управ-
ляющую компанию 
— ГБУ «Жилищник 
Рязанского района». 
А 12 октября заме-
ститель руководи-
теля «Жилищника» 
Алексей Ковязин со-
общил, что пандус 
расширен, поручни 
рядом с ним покра-
шены. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Зачем подъездам на Рязанском 
проспекте такие козырьки?

Я живу на 2-м 
этаже, окна — 
над входом 

в подъезд. Недавно над 
крыльцом начали строить 
козырёк. Он очень большой 
и под самым моим окном. 
В управляющей компании 
сказали, что это делают 
по просьбам жителей, ко-
торые собрали подписи. 
Но я против, так как 
опасаюсь, что ко мне 
в квартиру могут за-
браться воры.

Римма Павловна,
Рязанский просп., 68, корп. 1

В управе района Выхи-
но-Жулебино сообщили, 
что козырьки над подъезда-
ми дома начали строить по 
просьбе жителей. Козырь-
ки не были предусмотрены 

проектом дома, и крыльцо 
без крыши доставляло не-
удобства жильцам, особен-
но во время дождя или сне-
га. Недавно в соседнем доме 
68, корп. 2, на Рязанском 
проспекте по просьбам жи-
телей обустроили козырьки 
над подъездами. После это-
го жители дома 68, корп. 1, 
также обратились в управу 
и в Совет депутатов с прось-
бой сделать в их доме такие 
же козырьки. 

Однако некоторые жиль-
цы 1-х и 2-х этажей высту-
пили против нововведения: 
одни считали, что большие 
широкие козырьки будут 
затенять квартиры, а дру-
гие опасались, что этой 
конструкцией могут вос-
пользоваться воры-домуш-
ники.

— Да, у нас есть обраще-
ние одной жительницы, 
которая против большого 
козырька, мы учли поже-
лание и сделали у её подъ-
езда короткий козырёк, — 
пояснила первый замести-
тель главы управы района 
Выхино-Жулебино Елена 
Подустова. — Кстати, наве-
сы изготавливаются из по-
ликарбоната, поэтому за-
тенять квартиры 1-го эта-
жа они не будут. С вопроса-
ми и пожеланиями жители 
могут обращаться к нам в 
управу, в отдел ЖКХ, или 
прийти ко мне на личный 
приём.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2

Ходила к оф-
тальмологу 
в районную поли-

клинику. Думала, он выпи-
шет мне очки, а он меня 
направил в оптику. Поче-
му?

Нина Белова, 
жительница округа

Как объяснила главный 
офтальмолог ЮВАО Ла-
риса Малькова, несколько 
лет назад в офтальмологии 
выделили две специаль-
ности: врач-офтальмолог 
и медицинский оптик-оп-
тометрист. Это произошло 
в соответствии с приказом 
Минздравсоцразвития от 
30 марта 2012 года №801-Н. 

Именно оптик-оптомет-
рист занимается подбором 
очков в специализирован-
ных учреждениях — опти-
ках. Они имеют на это ли-
цензию и специальную 
аппаратуру. Работают там 
представители среднего ме-
дицинского персонала или 
врачи-офтальмологи, име-
ющие сертификат по опто-
метрии.

— Учитывая, что оптоме-
трия сейчас даёт возможно-
сти коррекции зрения на 
все расстояния в одних оч-
ках, сложные очки взросло-

му человеку лучше подби-
рать в специализированных 
кабинетах оптики с учетом 
анатомии лица, посадки 
оправы, движения зрачков. 
Оптик-оптометрист помо-
жет оценить переносимость 
коррекции в единицу вре-
мени. Также он подберёт 
подходящую оправу, что не 
всегда сможет сделать врач 

в поликлинике, — сказала 
Лариса Малькова.

Оптимально подбирать 
очки в крупных сетевых 

оптиках, где заявлена эта 
услуга. Они лучше обору-
дованы, следят за разре-
шительной документаци-

ей и наличием действую-
щих сертификатов у своих 
сотрудников. Лариса Маль-
кова советует обязательно 
спросить о наличии лицен-
зии и сертификата, если не 
увидели их в салоне на вид-
ном месте.

Врачи-офта льмологи 
районных поликлиник за-
нимаются профилакти-
кой, диагностикой и лече-
нием заболеваний органов 
зрения: конъюнктивитов, 
заболеваний сетчатки, ро-
говицы глаза, зрительного 
нерва, катаракты и т.д.

Как сообщила Лариса 
Малькова, после проведения 
диагностических, лечебных 
и профилактических меро-
приятий на повторном приё-
ме офтальмолог поликлини-
ки по желанию пациента всё 
же может подобрать неслож-
ные очки. Например, может 
выписать очки ветерану, ко-
торому трудно ходить и ко-
торый давно наблюдается у 
врачей.

Маргарита ИВАНОВА

Подбором очков занимаются 
в специализированных 
учреждениях — оптиках

Почему в поликлинике 
не выписали очки?

Обратная связь
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На приёме 
у офтальмолога

Возведение козырька из поликарбоната в доме на Рязанском проспекте
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017
@yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645

В Люблине 
бывшая 
проститутка 
отомстила 
«коллегам»

Бывшая проститутка и её 
приятель из района Люб-
лино заказали двух путан. 
Когда девушки вошли в 
квартиру, парочка отобра-
ла у них деньги, угрожая 
электрошокером. После 
чего жриц любви выста-
вили на улицу. Но вскоре в 
гости к злоумышленникам 
нагрянула полиция. Разбой-
ник и его подруга заключе-
ны под стражу.

Разбойники 
задержаны 
в Кузьминках

Двое молодых людей 
сели в такси и попросили 
отвезти их на улицу Ново-
российскую. Когда водитель 
прибыл к месту назначения, 
пассажиры, угрожая ножом, 
забрали выручку и скры-
лись. Полиция задержа-
ла подозреваемых на ули-
це Юных Ленинцев. В ходе 
следствия сотрудники пра-
воохранительных органов 
установили ещё один эпи-
зод с участием задержан-
ных: не так давно они огра-
били прохожего на улице 
Ташкентской. Возбуждены 
уголовные дела. Разбойни-
ки заключены под стражу. 

Обчистили 
квартиру 
в Марьине

Владелец квартиры на 
улице Люблинской, вер-
нувшись домой из поездки, 
обнаружил пропажу укра-
шений, шубы, документов 
и других ценных вещей на 
сумму более 500 тыс. руб-
лей. Выяснилось, что пока 
64-летний хозяин отсутство-
вал, его сын позвал в гости 
двух девушек по вызову — 
уроженок ближнего зару-
бежья. Вскоре оперативни-
ки задержали их в подмо-
сковном Красногорске. По-
хитительницы содержатся 
под стражей. Украденное 
частично изъято.

Анна САХАРОВА

Хроника

В
ечером 15 сен-
тября мастер 
спорта 
по спортивной 
ходьбе Нико-

лай Иванов прогуливал-
ся с приятелями по улице 
Генерала Кузнецова не-
далеко от дома. 

Смертельный удар 
ножом

Вдруг компания увиде-
ла мужчину и двух деву-
шек. Спортсмену показа-
лось, что мужчина пьян 
и пристаёт к девушкам. 
Николай бросился на по-
мощь, но получил удар 
ножом в живот. Потря-
сённые очевидцы вызва-
ли скорую. Медики бо-
ролись за жизнь смелого 
молодого человека, но в 
ту же ночь он умер в реа-
нимации. 

Напавшему на Нико-
лая во всеобщей суматохе 
удалось скрыться, но не 
надолго. Вскоре его смог-
ли задержать по камерам 
наблюдения и приметам, 
возбу ж дено уголовное 
дело. В данный момент 
следствие рассматривает 
разные версии, устанав-
ливаются все детали про-

исшествия. Об этом рас-
сказали «ЮВК» в право-
охранительных органах.

Версии
Сейчас продолжаются 

допросы задержанного и 
свидетелей. По словам ис-
точника, близкого к право-
охранительным органам, 
показания участников и 
очевидцев происшедшего 
меняются каждый день и 
делать какие-либо выво-
ды пока рано. Между тем 
в различных СМИ появля-
ются всё новые версии. На-
пример, Life опубликовал 
предположение, что яко-

бы Иванов в состоянии 
алкогольного опьянения 
протянул руку для пожа-
тия мужчине, а тот отве-
тил, что «с незнакомцами 
не здоровается», спортсмен 
начал толкать оппонента 
плечом, и тот вспорол ему 
живот.

Есть версия родствен-

ников девушек, передан-
ная тем же СМИ: Иванов 
якобы сам приставал к 
дамам, а подозреваемый 
бросился на их защиту.

 

Верил в Бога 

Трагическое происше-
ствие обсуждают в соц-

сетях. «Огромная прось-
ба от родных и близких 
друзей Николая Иванова 
не нагнетать обстановку и 
не создавать нездоровый 
ажиотаж, — пишет сестра 
спортсмена. — Будем до-
брее друг к другу, что всей 
своей жизнью показывал 
Николай». 

Осталась и страничка 
самого Николая. На ней, 
как и на страничках его 
родных и друзей, много 
сообщений на православ-
ную тему: о вере, о сми-
рении, о любви к ближ-
нему…

Анна 
САХАРОВА

Вступился за девушек
Продолжается следствие
по делу о гибели спортсмена
в Выхине-Жулебине

Идут допросы 
задержанного 
и свидетелей

Ж итель Рязанского 
района, 27-летний авто-
слесарь, вечером ехал на 
своём «Хёндай» по улице 
Маршала Чуйкова. В это 
же время по «зебре» воз-
ле дома 22, корп. 1, шёл 
в магазин за продуктами 
мужчина. Дорогу перейти 
он не успел: поздно затор-
мозившую машину прота-
щило несколько метров по 
мокрому асфальту, и пе-
шеход оказался под колё-

сами. В результате удара 
пострадавший получил 
множественные перело-
мы, разрывы внутренних 
органов, травмы головы. 
От полученных поврежде-
ний он скончался. Води-
тель «Хёндай» не остано-
вился, а наоборот, приба-
вил газу и скрылся в бли-
жайших дворах. Но уже на 
следующее утро наруши-
тель пришёл в ОМВД по 
району Кузьминки, где и 

рассказал о случившем-
ся. В содеянном признал-
ся и раскаялся. Он объяс-
нил, что сбил пешехода 
из-за невнимательности 
и плохих погодных усло-
вий. Однако в его анали-
зе мочи были обнаруже-
ны каннабиоиды (мари-
хуана).

С учётом позиции го-
сударственного обвини-
теля Кузьминской меж-
районной прокуратуры 

суд приговорил водителя 
к четырём годам лише-
ния свободы с отбывани-
ем наказания в исправи-
тельной колонии обще-
го режима. Также суд ли-
шил его права управления 
транспортными средства-
ми на три года.

Анна САХАРОВА
По информации

Кузьминской межрайонной 
прокуратуры

Осуждён водитель, сбивший пешехода в Кузьминках
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Таким был 
Николай Иванов
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К
о р р е с п о н -
дент «ЮВК» 
спустилась в 
подвал одно-
го из жилых 

домов ЮВАО и узнала, 
как управляющая ком-
пания обеспечивает нор-
мальную работу батарей в 
квартирах.

Закупили 
новые манометры

Вместе со слесарями 
спускаюсь в подвал дома 
13 на Новомарьинской 
улице.

— Вот магистрали цен-
трального отопления, 
— рассказывает мастер 
участка №4 Семён Кир-
жайкин. — Стоят маноме-
тры и термометры, изме-
ряющие давление и тем-
пературу теплоносителя 
на прямой и подающей 
магистралях централь-
ного отопления дома. 

По словам главного ин-
женера ГБУ «Жилищник 
района Марьино» Елены 
Бахтаревой, управляю-
щая организация перед 
каждым отопительным 
сезоном закупает новое 
оборудование и матери-
алы: термометры, мано-
метры, краны, изоляцию.

«Ж и лищник райо-
на Марьино» подгото-
вил к зиме 182 дома, на-
ходящихся в его управ-
лении. Паспорта готов-
ности, подписанные 
руководителями пред-
приятий ПАО «МОЭК» 
и Жилищной инспекции 
ЮВАО, вывешены на пор-
тале «Дома Москвы».

Работа по жалобе 

По словам жителя дома 
Алексея Соколова, сначала 
батареи были чуть тёплы-
ми, потом прогрелись.

— Если вдруг какие-
то проблемы, мы звоним 
в диспетчерскую, — рас-
сказывает житель. — Даже 
если звонишь по старому 
номеру, попадаешь в еди-
ную диспетчерскую служ-
бу, в колл-центр.

— Оттуда заявки посту-
пают на отработку в ма-
стерские участки управ-
ляющей организации, — 
уточняет Елена Бахтарева. 

По её словам, все заяв-
ки по отоплению в жи-
лых домах исполняются 
в течение рабочего дня. 
Жалоба или претензия 
закрывается распиской 
жителя с указанием его 
номера телефона, что-
бы вышестоящие органы 
могли проверить качество 
выполненных управляю-
щей организацией работ. 
Например, за сутки с 3 на 
4 октября в ГБУ «Жилищ-
ник района Марьино» по-
ступило 55 заявок на пло-
хую работу отопления 
в жилых домах, на 18.00 
оставалось пять неотра-
ботанных заявок, после 
22.00 по всем ним были 
проведены соответству-
ющие работы аварийной 
службой «Жилищника». 
А всего в районе Марьи-
но за эти сутки поступило 
88 заявок по отоплению.

А если воздушная 
пробка…

По нормативу темпе-
ратура в жилой комнате 
должна быть +18 граду-
сов, в угловой — +20.

— Сейчас отопление ра-
ботает не в полную силу, 
в соответствии с темпера-
турой наружного воздуха, 
— объясняет главный ин-
женер. — Обращения жи-
телей есть. В основном 
они связаны с непрогре-
вом стояков и с недоста-
точностью подачи тепла. 
Как правило, обусловле-
но это завоздушиванием 
стояков.

В этом случае слесари 
спускают воздух и пере-
запускают стояки. Если и 
после этого стояк не про-
грелся, то причина может 
быть в переустановке бата-
рей жителями в другие ме-
ста, например на лоджии. 

— Мы такие случаи вы-
являем, как правило, в 
связи с обращениями жи-
телей. Делаем поквартир-
ный обход. Жителю выда-

ётся предписание в крат-
чайшие сроки устранить 
незаконную переплани-
ровку за свой счёт, — рас-
сказывает Елена Бахтарева.

Иногда бывает жарко

— К сожалению, мы не 
можем повлиять на тем-
пературу подаваемого теп-
лоносителя, — говорит 
Елена Бахтарева. — Теп-
лоснабжающая организа-
ция подаёт его в соответ-
ствии со своей режимной 
картой и температурой на-
ружного воздуха. Однако 
если идут массовые обра-
щения жителей с жалоба-
ми на жару в квартирах, 
управляющая организа-
ция обязательно отреаги-
рует на них. Специалисты 
«Жилищника» и МОЭК 
придут в квартиру или в 
тепловой пункт и отрегу-
лируют работу системы 
отопления.

Маргарита ИВАНОВА

Единая городская 
диспетчерская: 
(495) 539-5353

Воздушную пробку 
«выбьют» в течение дня
Как управляющая компания в Марьине следит за работой отопления

Температура 
в комнате должна 
быть +18 градусов, 
в угловой — +20

В квартире Алексея Соколова на Новомарьинской ул., 13, тепло

Слесарь 4-го участка Александр Меркулов проверяет работу 
системы отопления в подвале дома 13 
на Новомарьинской улице

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
18 октября в 19.00

 Выхино-Жулебино
ГБОУ «Школа-лицей №1420». Таш-
кентская ул., 18, корп. 3. Темы: «О 
подготовке жилищно-коммунальных 
служб района к работе в зимний пе-
риод (содержание и уборка террито-
рии)»; «О состоянии и работе предпри-
ятий потребительского рынка и услуг 
на территории района».

 Капотня
Управа района Капотня (конференц-
зал). Капотня, 2-й квартал, 7. Тема: «Об 
организации спортивно-досуговой ра-
боты по месту жительства с различ-
ными категориями населения в зим-
ний период».

 Кузьминки
ГБОУ «МОК «Кузьминки». Зелено-
дольская ул., 41, корп. 3. Темы: «О ре-
ализации мероприятий, направленных 
на ресурсосбережение в многоквар-
тирных домах»; «О работе по выяв-
лению и вывозу брошенного, разу-
комплектованного автотранспорта в 
районе»; «О взаимодействии с обще-
ственными организациями и объеди-
нениями района».

 Лефортово
ГБУК г. Москвы «Библиотека №120 ЦБС 
ЮВАО». Ухтомская ул., 21. Темы: «О го-
товности досуговых и спортивных учреж-
дений района к новому учебному году»; 
«О работе по выявлению и вывозу бро-
шенного, разукомплектованного авто-
транспорта в районе»; «О состоянии и 
работе предприятий потребительского 
рынка и услуг на территории района».

 Люблино
ГБОУ «Школа №1877 «Люблино». 
Краснодонская ул., 40. Тема: «О вы-
полнении Программы комплексного 
благоустройства территории района».

 Марьино
ГБОУ «Школа №2087 «Многопрофиль-
ный образовательный комплекс «От-
крытие». Ул. Перерва, 44. Темы: «О ра-
боте по снижению задолженности за 
жилищно-коммунальные услуги»; «О 
пресечении несанкционированной тор-
говли на территории района».

 Некрасовка 
ГБОУ «Школа №2053». Покровская 
ул., 35. Темы: «О подготовке жилищ-
но-коммунальных служб района Не-
красовка к работе в зимний период 
(содержание и уборка территории)»; 
«О благоустройстве дворовых терри-
торий и ремонте подъездов».

 Нижегородский
ГБОУ «Школа №439 «Инженерный 
лицей «Интеллект». Басовская ул., 7. 
Тема: «О работе по выявлению и вы-
возу брошенного, разукомплектован-
ного автотранспорта в районе».

 Печатники
Управа района Печатники. Шоссейная 
ул., 86. Тема: «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района к работе 
в зимний период (содержание и убор-
ка территории)».

 Рязанский
Зал заседаний управы. 1-я Новокузь-
минская ул., 10. Темы: «О ходе прове-
дения работ по выявлению недеклари-
руемых фактов сдачи в аренду жилых 
помещений»; «О подготовке жилищ-
но-коммунальных служб района к ра-
боте в зимний период (содержание и 
уборка территории)».

 Текстильщики
Библиотека №113 ЦБС ЮВАО. Сара-
товская ул., 1, корп. 2. Тема: «О подго-
товке жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период (со-
держание и уборка территории)».

 Южнопортовый
ГБОУ г. Москвы «Школа №2129 им. Ге-
роя Советского Союза П.И.Романова». 
Ул. Петра Романова, 16. Темы: «О 
подготовке жилищно-коммунальных 
служб района к работе в зимний пе-
риод (содержание и уборка террито-
рии)»; «Об эксплуатации плоскостных 
сооружений в зимний период».

Официально

На публичные слушания 
представляется проект вне-
сения изменений в правила 
землепользования и застрой-
ки города Москвы в отноше-
нии территории по адресу: Ча-
гинская ул., вл. 13, стр. 1-11 
(кад. № 77:04:0004022:16 и 
77:04:0004029:8656), ЮВАО.

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 23.10.2017 по 
31.10.2017 г. в здании упра-
вы района Люблино по адре-
су: Москва, ул. Люблинская, 53, 
каб. 223. 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг с 
9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— выходные дни. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
01.11.2017 г. в 19.00 по адресу: 
г. Москва, ул. Люблинская, 53, 
актовый зал, каб. 212 (управа 
района Люблино). 

Время начала регистрации 
участников — 18.30.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-

ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 

недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных предло-
жений, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Вос-
точном административном 
округе города Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Люблино 
— (495) 350-1888, доб. 2131, 
2191, 2231;

— Окружной комиссии — 
(495) 362-2560.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, ул. Авиа-
моторная, 10.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии: AlievaZA@
mos.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту, представ-
ленному на публичные слу-
шания, размещены на офи-
циальном сайте управы рай-
она Люблино http://lublino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточно-
го административного округа 
города Москвы www.uvao.
mos.ru. 

ОПОВЕЩЕНИЕ
о проведении публичных слушанийОфициально
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Сбил ребёнка 
в Выхине-Жулебине

Днём 10 октября 56-лет-
ний водитель автомашины 
«Форд Фокус» проезжал по 
дворовому проезду улицы 
Генерала Кузнецова. И воз-
ле дома 26, корп. 2, он сбил 
полуторалетнего ребёнка, 
который ехал на велосипе-
де в сопровождении матери. 

Ребёнок доставлен в 
больницу.

Попал под «Жигули» 
на Южнопортовой

Утром 7 октября ВАЗ-
21140 следовал по Южно-
портовой улице. 

В районе дома 42, стр. 
10, водитель автомоби-
ля не успел затормозить и 
сбил 56-летнего мужчину, 
который переходил дорогу 
в неположенном месте.

Пешеход доставлен в 
больницу с переломами 
и сотрясением головного 
мозга. 

На Волгоградке 
пострадал 
маленький 
пассажир 

Вечером 7 октября 
«Фольксваген Поло» ехал 
по Волгоградскому проспек-
ту. Напротив дома 43 води-
тель не смог соблюсти дис-
танцию и врезался во впе-
реди идущий автомобиль 
«Вольво XС60». 

В результате ДТП постра-
дал пассажир «Вольво XС60» 
— трёхлетний ребёнок, кото-
рый сидел непристёгнутым 
на заднем сиденье. 

Отец отвёз ребёнка в 
больницу.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД 

УВД по ЮВАО

ДТП

С
ервис каршеринг 
— поминутная 
аренда автомоби-
ля — начал рабо-

тать в Москве два года на-
зад. Тогда эту услугу предо-
ставляла одна компания, а 
сейчас уже пять: YouDrive, 
«Делимобиль», Anytime, 
Car5 и BelkaCar. Арендовать 
можно «Хёндай Солярис», 
«Киа Рио», БМВ 116, «Рено 
Кангу», «Мерседес Смарт» 
и другие. Сервис провери-
ла на себе корреспондент 
«ЮВК».

Выбираю «Смарт»

Из всех автомобилей я 
выбрала «Смарт», но эта 
модель доступна толь-
ко у YouDrive. Чтобы вос-
пользоваться услугой, 
скачиваю приложение из 
AppStore. Сначала нуж-
но пройти регистрацию 
и дождаться проверки до-
кументов. Система просит 
указать Ф.И.О., паспорт-
ные данные, номер во-
дительского удостовере-
ния, а затем прислать фо-
тографии этих документов 
и своё селфи с паспортом в 
руках. При этом все буквы 
и цифры на фото должны 
быть разборчивыми!

Понять, как поместить 
в кадр и лицо, и паспорт 
крупным планом, я так и 
не смогла. Сфотографи-
ровалась так, что паспорт 
закрыл пол-лица. Отпра-
вила. Через полчаса мне 
пришёл ответ — докумен-
ты прошли проверку. Зна-
чит, можно ехать!

Красные, зелёные, 
серые, жёлтые…

Места, где меня ждёт 
«Смарт», обозначены в 
приложении на интерак-
тивной карте. В центре их 
очень много, а вот в окру-

гах — единицы… Маши-
ны подсвечены разными 
цветами — зелёным, крас-
ным, жёлтым и серым. А 
карта разделена на зелё-
ные и нейтральные зоны. 

Кликаю по разным ва-
риантам — цена аренды 
отличается. Где-то она 8 
рублей за минуту, а где-
то и 13.

Смотрю, возле ме-
тро «Кузьминки» стоит 
«Смарт» с серой подсвет-
кой и со скидкой 15% на 
аренду. Отправляюсь к 
нему. Приложение зара-
нее предупреждает: «По-
сле бронирования у води-
теля есть 20 бесплатных 
минут, чтобы добраться 
до машины. Затем вклю-
чается тариф «Парковка» 
по цене 2,5 руб./мин.». 

Чтобы не рисковать, я 
решила забронировать 
машину уже на месте. И 
зря! Клавиша брониро-
вания оказалась неак-
тивной. Звоню в служ-
бу поддержки…

— Вы только что заре-
гистрировались, новички 
могут забронировать толь-
ко «зелёные» и «красные» 
машины, — отвечает де-
вушка на телефоне. — «Се-
рые» и «жёлтые» машины 
со скидкой, а также более 
мощные модели доступны 
опытным пользователям. 
Баллы опыта начисляются 
по итогам поездок. 

Открываю карту и ищу 
машину «по статусу». 
Только один подходящий 
«красный» «Смарт» за 8 
руб./мин. оказался на ули-
це Чистова в Текстильщи-
ках. Система предупреж-
дает: «Бесплатно отменить 
бронь «красной» машины 
нельзя». Поэтому опять не 
бронирую, а сразу еду на 
место.

Целый, но немного 
пыльный

На дорогу и на поиск 
«Смарта» ушло больше 30 
минут. Двухместный ма-
лыш серо-оранжевой рас-
цветки припаркован возле 
подъезда одного из домов. 
Начинаю бронирование. 

Сначала нужно осмо-
треть машину и сообщить 

оператору о видимых по-
вреждениях. Если этого не 
сделать заранее, придётся 
самой отвечать за ущерб. 
К слову, штрафы за нару-
шения ПДД — тоже ответ-
ственность водителя.

Моя машинка оказалась 
целой, только кузов немно-
го пыльный. Салон чистый, 
в бардачке инструкция, 
страховка и документы на 
машину. Есть кондиционер, 
магнитола, бензина полный 
бак. Подтверждаю, что всё в 
порядке, и начинается арен-
да. Приложение сообщает, 
что к тарифу будет добавле-
на стоимость страховки — 1 
руб./мин. Итого выходит 9 
руб./мин. Можно по жела-
нию подключить КАСКО, 
тогда будет дороже ещё на 
1 рубль.

Прокатившись по мага-
зинам, замечаю: где угод-
но бесплатно оставить ма-
шину нельзя. Только в зе-
лёной зоне. А если в дру-
гом месте, то до момента 
передачи её следующе-
му водителю будет капать 
плата 0,5 руб./мин. 

Зелёная зона в ЮВАО 
одна — возле метро «Кузь-
минки». Пришлось специ-
ально ехать на эту парковку.

Анна КРИВОШЕИНА

Двухместный «малыш» 
ждал меня в Текстильщиках
Корреспондент «ЮВК» опробовала сервис каршеринг

В ЮВАО взятую 
в аренду 
машину можно 
оставить только 
возле метро 
«Кузьминки»

А как у других?
У всех каршеринговых фирм есть свои зелёные зоны, где 

можно завершить аренду. И только у «Делимобиля» они охва-
тывают всю Москву в пределах МКАД. То есть машину можно 
оставить хоть у подъезда. А у Anytime и Car5 — частично рас-
пространяются и на Подмосковье.

При этом можно бесплатно парковаться на платных город-
ских парковках. Но только не в торговых центрах!

Что касается цен на поездки, то они примерно одинаковые 
у всех компаний: 8-9 руб./мин. за «простые» авто и 13-16 руб-
лей за машины более высокого класса.

Бензин оплачивается компанией, но ездить на заправ-
ку должен водитель. В «Делимобиле», например, нельзя за-
вершить аренду, если в баке осталось менее 10% топлива. 
В BelkaСar аренда не завершится, если горит лампочка «За-
правка». А в YouDrive, Anytime и Car5 можно оставить авто 
даже с пустым баком.

Корреспондент «ЮВК» добралась до «Смарта»
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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Фитнес-резинка 
вместо гантелей

Как ис-
пользовать 
на трени-
ровках фит-
нес-резинку, 
рассказыва-
ет фитнес-
инструктор 
из Печатни-
ков Виктория Беланова: 

— Резинка — это мно-
гофункциональный трена-
жёр, она помогает прора-
ботать все группы мышц и 
при этом не понадобится 
дополнительное оборудо-
вание для отягощения: ган-
тели, штанги и бодибары — 
гимнастические палки, — 
отметила Виктория. — Сей-
час в спортивных магазинах 
есть много видов резинок: 
длинные с ручками, корот-
кие, круглые, плоские, раз-
ной жёсткости. 

Если вы новичок, лучше 
начать заниматься с корот-
кой плоской или круглой ре-
зинкой небольшой жёстко-
сти. Короткие резинки боль-
ше подходят, чтобы про-
работать изолированную 
группу мышц, например яго-
дицы или плечи и руки. На-
пример, можно выполнить 
такое упражнение. Взять ре-
зинку и, держа руки вытяну-
тыми параллельно полу, пы-
таться их раскрыть, как бы 
растягивая резинку, а затем 
вернуться в исходное поло-
жение. Работать будут пле-
чевой пояс, руки и бицепсы.

Чтобы сразу прорабо-
тать все группы мышц, оп-
тимальна длинная резинка 
с ручками. Выполняя с ней 
одно упражнение, вы мо-
жете проработать и руки, 
и спину, и ноги. Вот ещё, 
например. Стопы распо-
ложены параллельно друг 
другу, с обеих сторон ре-
зинка обёрнута вокруг сто-
пы — так она станет более 
короткой, — ручки держим. 
Ноги сгибаем в коленях, с 
прямой спиной приседаем 
на вдохе и на выдохе вста-
ём. Работают здесь спина, 
задняя часть бедра, ягоди-
цы. Выполнить можно 10-12 
повторений.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Делай телоПохудеешь быстрее, 
чем от бега Пять вопросов

о прыжках на батуте

C 
2000 года прыж-
ки на батуте ста-
ли олимпийским 
видом спорта. А 

несколько лет назад он 
сделался очень популя-
рен и среди любителей. 
Мастер спорта по спор-
тивной гимнастике тренер 
по прыжкам на батуте ба-
тутного центра, располо-
женного в Лефортове, Де-
нис Краснов раскрыл се-
креты этого вида спорта.

1 Кто может 
этим заняться?

Прыгать на батутах 
можно с 3 до 70 лет. Спе-
циальной подготовки не 
требуется. У нас, напри-
мер, самым пожилым по 
60 лет, и занимаются они 
не хуже молодых. 

Нельзя прыгать на ба-
туте людям с проблемами 
в суставах и позвоночни-
ке (с компрессионными 
переломами или грыжа-
ми), травмами ног и рук, 
а также с повышенной ча-
стотой сердечных сокра-
щений и гипертрофией 
миокарда. Лучше всего пе-
ред походом в батутный 
центр проконсультиро-
ваться у врача.

2 Есть ли польза 
для здоровья?

Чаще всего батут ис-
пользуют для кардио-
тренировки, чтобы поху-
деть. Если за час лёгкого 
бега можно потратить 600 
килокалорий, то здесь — 
около тысячи. 

Прыжки на батуте по-
могают держать мышцы в 
тонусе. Они хорошо раз-
вивают вестибулярный 
аппарат. К нам приходи-
ли люди, два раза прыга-
ли и… бежали в туалет. Со 
временем укачивает всё 

реже и реже, а через ме-
сяц многих укачивать пе-
рестаёт. 

Ещё батут развивает ко-
ординацию, что особен-
но полезно для детей. Их 
успехи в спорте в дальней-
шем будут быстрее и зна-
чительнее.

Батут используют для 
т рен и ровок сноу бор-
дисты, скейтбордисты, 
роллеры, горнолыжни-
ки, гимнасты, акробаты. 
Все трюковые элементы 
с вращениями они раз-
учивают вначале на ба-
туте. 

3 На что важно 
обратить 

внимание 
в батутном зале?

По периметру батута 
обязательно должен ле-
жать защитный мат, что-
бы пружины не были от-

к ры тыми. Стены во-
круг обкладывают мяг-
ким материалом. Тренер 
должен иметь звание ма-
стера спорта или хотя 
бы кандидата в масте-
ра спорта, а также выс-
шее спортивное образо-
вание. 

На занятия лучше при-
ходить в свободных шор-
тах или штанах, май-
ке с длинными рукава-
ми, плотных носках или 
чешках. 

4 Как правильно 
прыгать? 

Прыгать лучше не менее 
чем через час после еды. 
Самая распространённая 
ошибка у начинающих — 
прыжки в расслабленном 
состоянии. Нужно, на-
оборот, напрягать мыш-
цы пресса, спины и ног. 
Если их не держать в то-

нусе, то с батута можно 
куда-нибудь «улететь» и 
даже травмироваться. Ча-
стые травмы — вывихи и 
растяжения.

Новичкам не надо про-
бовать делать сальто, ина-
че можно упасть на голо-
ву. Опасны и прыжки на 
живот: неподготовленные 
люди могут неправильно 
упасть, «догнав» голову 
ногами. 

Начинать прыжки луч-
ше стоя на ногах и с под-
нятыми руками. Потом 
разучить прыжки с при-

землением на пятую точ-
ку, различные повороты, 
а также прыжки на спи-
ну. Упражнений на бату-
те больше тысячи — не за-
скучаешь. 

5 Насколько высоко 
можно взлететь?

Если неподготовленный 
человек может прыгать на 
высоту до полуметра, не 
теряя при этом равнове-
сия и приземляясь в одну 
точку, то тренированный 
— до двух и выше. Со вре-
менем можно подпрыги-
вать на 8-10 метров. Саль-
то и перевороты осваи-
ваются за месяц. Самы-
ми сложными считаются 
прыжки со спины на спи-
ну и с ног на спину. За год 
можно научиться прыгать 
из положения сидя с пово-
ротом на 540°. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Упражнений 
на батуте 
больше 
тысячи — 
не заскучаешь 

Тренер по прыжкам на батуте 
Денис Краснов

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.orzb.ru
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Не читает 
только 
страус

UV-KURIER.RU
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Юлия Лапшина не так 
давно работала в одном из 
отделов Научно-исследо-
вательского центра МВД 
России. Постепенно она 
росла в должности и стала 
специальным корреспон-
дентом пресс-службы.

— В какой-то момент 
мне стало скучно и захоте-
лось развиваться ещё в ка-
ком-нибудь направлении, 
— рассказывает Юлия. 

Она стала читать лите-
ратуру про место человека 
на Земле и поняла, что ей 
хочется делать мир лучше.

Так в офисе, где она ра-
ботала, появились плака-
ты о том, что одна выбро-
шенная в лесу батарей-
ка при разложении зара-
жает 20 кв. метров земли, 
а это место обитания од-
ного ёжика. И это срабо-

тало. Ей стали приносить 
отслужившие своё бата-
рейки даже начальники. 
Юля собирала их в герме-
тичную коробку, а потом 
отвозила в «Икею», где их 
принимают и в дальней-
шем отправляют на челя-
бинский завод на перера-
ботку.

Девушка познакомилась 
на экологическом сайте с 
эковолонтёрами, стала ез-
дить на посадки леса, хо-
дила по соседям и собира-
ла подписи за установку во 
дворе баков для раздель-
ного сбора мусора. 

— Но, к сожалению, ни-
кто не будет дома разде-
лять отходы, если побли-
зости нет инфраструкту-
ры, — говорит Юлия. — В 
нашем районе ближайший 
пункт раздельного сбора 

отходов находится на Оре-
хово-Зуевском проезде, 14, 
— это в 10 минутах от мо-
его дома. Нужно пересечь 
железнодорожные пути и 
высокий мост, и не всем та-
кая физкультура по душе.

Сейчас Юлия — акти-
вистка экологического 
движения «РазДельный 
Сбор». И приглашает всех 
желающих принять уча-
стие в их акциях (о кото-
рых можно узнать на сай-
те rsbor-msk.ru).

— Можно просто рас-
клеивать листовки в подъ-
ездах о ближайших пун-
ктах раздельного сбора 
отходов и, конечно, на-
чать собирать дома раз-
дельно хотя бы батарей-
ки или пластик, — гово-
рит Юлия.

Анна ФОМИНА

Правильно выброшенная батарейка спасёт одного ёжика
Жительница Нижегородского встала на защиту окружающей среды

Радость жизни 
подарили спички
Богдан Семено собрал необычную коллекцию 

38
-летний биз-
несмен Бог-
дан Семено 
— коллекци-

онер с относительно не-
большим стажем. Жела-
ние собирать спичечные 
коробки появилось у него 
лет пять назад.

Понадобилось хобби

— Я тогда жил в Кузь-
минках, работал. И однаж-
ды понял, что мне нужно 
какое-то хобби. Позитив-
ных эмоций в жизни не 
хватало. Начал целенаправ-
ленно выбирать. Попробо-
вал катание на квадроци-
клах. Оказалось — не моё. 
А вот коллекционирование 
спичек увлекло. Наверное, 
потому что я с детства лю-
бил возиться с деревом: вы-
пиливать лобзиком, выжи-
гать, — вспоминает Богдан. 

И он стал покупать на 
интернет-аукционах спи-
чечные коробки. А потом 
узнал, что существовали 
большие подарочные на-
боры, и сейчас собирает 
в основном их. Одним из 
первых в его коллекции 
стал набор спичек «Летай-
те в наши страны» с назва-
ниями зарубежных горо-
дов, куда можно добрать-
ся самолётом.

Только за валюту

За пять лет коллекция 
Богдана стала одной из са-

мых больших в России. И 
до сих пор каждый месяц 
он покупает по десятку на-
боров. Сначала филуме-
нист хранил коллекцию 
дома. Но когда она раз-
рослась, да и жена начала 
волноваться по поводу по-
жарной безопасности, пе-
ревёз спички в арендован-
ное помещение у станции 
метро «Котельники».

На специальных стел-
лажах в хранилище сот-
ни красивых коробок. 
Открываешь большую, а 
в ней десятка два малень-
ких коробков со спичка-
ми. Набор к Новому, 1978 
году украшен снеговичка-
ми, космонавтами, крем-
лёвскими звёздами. Ря-
дом набор, посвящённый 
басням Крылова, «Тайны 
женщины», «Русские бы-
лины», «Керамика Ско-
пина», «Театр Образцо-
ва», нарядные коробки 
с народными примета-
ми… Один из самых кра-

сивых — набор «Русский 
лес». Коробочки тут и кру-
глые, и квадратные, боль-
шие и маленькие, украше-
ны картинками с ягодами, 
шишками, грибами. 

— Этот набор в свобод-
ную продажу никогда не 
поступал: его можно было 
купить только за валю-
ту в магазинах «Берёзка», 
— рассказывает Богдан. 
— А ещё был вариант это-
го набора с изображением 
зимнего леса — я однаж-
ды упустил его на интер-
нет-аукционе и до сих пор 
очень жалею. 

Геннадий Зюганов 
тоже собирает

Полтора года назад ув-
лечённый филуменист 
официально зарегистри-
ровал Музей спички. Сей-
час, например, экспонаты 
музея представлены в би-
блиотеке им. Некрасова.

В своём хобби Богдан 
видит только плюсы: это 
и удовольствие, и расши-
рение кругозора, и новый 
круг общения. 

— Я общался, например, 
с Геннадием Зюгановым, с 
директором Центрального 
дома художника Василием 
Бычковым — оказывается, 
они тоже коллекциониру-
ют спички! — говорит фи-
луменист. 

Марина ТРУБИЛИНА

Он хранит 
коллекцию 
в арендованном 
помещении 
у станции метро 
«Котельники»

Юлия Лапшина — активистка экологического движения

Богдан Семено 
с набором спичек, 

выпущенным 
к 50-летию 

Харьковского 
тракторного завода

Набор спичек 
«Народные приметы»
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Как голливудская звезда упала 
в ноги советскому писателю

В 
Музее Константи-
на Паустовского 
на Кузьминской 
улице в экспози-

ции есть удивительная 
фотография: Константин 
Паустовский стоит на сце-
не Центрального дома ли-
тераторов, а у его ног на 
коленях — европейская 
и голливудская актриса 
Марлен Дитрих. 

Исполнили просьбу 
звезды

Сейчас эпизод о том, 
как Марлен Дитрих вста-
ла на колени перед Кон-
стантином Паустовским, 
знают даже далёкие от 
литературы люди. Суще-
ствует три варианта это-
го рассказа. По одному 
из них, самому распро-
странённому, когда в 1964 
году Марлен Дитрих при-
ехала в Москву на гастро-
ли (ей было уже 62 года), 
кагэбэшники спросили 
её, что бы она хотела по-
смотреть в Москве. И она 
их ошарашила: «Я бы хо-
тела увидеть советско-
го писателя Константи-
на Паустовского. Это моя 
мечта много лет!» Делать 
нечего, просьбу звезды 
надо исполнять. Нашли 
72-летнего Паустовско-
го, который к тому вре-
мени уже тяжело болел, и 
упросили его прийти на 
концерт. 

Когда в конце высту-
пления Марлен Паустов-
ский поднялся на сцену, 
звезда молча опустилась 
перед ним на колени. Зал 
замер, а потом взорвался 
овациями. 

Когда стесняющегося 
Паустовского усадили в 
кресло и зал затих, Мар-
лен Дитрих объяснила, 
что самым большим лите-
ратурным событием счи-

тает рассказ Паустовско-
го «Телеграмма».

«С тех пор я чувство-
вала как бы некий долг 
— поцеловать руку писа-
теля, который это напи-
сал. И вот — сбылось! Я 
счастлива, что я успе-
ла это сделать. Спасибо 
вам всем, и спасибо Рос-
сии!» — утерев слезу, ска-
зала Марлен.

«С платья стали 
облетать пайетки»

Сотрудники Музея Па-
устовского скептически 
улыбаются, слыша эту 
легенду, и просят осно-
вываться на более точ-
ных свидетельствах — 
падчерицы Паустовского 
Галины Арбузовой (до-
чери драматурга Алек-
сея Арбузова). Её рассказ 

звучит немного иначе:
«Константин Георгие-

вич был между двумя ин-
фарктами, но, не успев 
вый ти из больницы, сразу 
заявил, что пойдёт на кон-
церт Марлен Дитрих — это 
его любимая актриса.

И вот на концерте жур-
налисты стали спрашивать 
Дитрих, знает ли она кого-
нибудь из современных со-

ветских писателей. Дитрих 
ответила, что знает Пау-
стовского и очень любит 
его рассказ «Телеграмма». 
Кто-то из зала крикнул, 
что Паустовский здесь, на-
чался шум, актриса расте-
рялась, и Константину Ге-
оргиевичу пришлось вый-
ти — её «спасать». Он про-
сто собирался поцеловать 
ей руку, но Дитрих вдруг 

сама встала перед ним на 
колени… Дальше началась 
трагикомедия: у актрисы 
было очень узкое платье и 
подняться она уже не мог-
ла, а Константин Георгие-
вич не мог ей помочь — под-
бежал его лечащий врач и 
стал кричать: «Не смейте 
поднимать, вам надо в по-
стель!» 

К тому же с платья актри-
сы стали облетать пайетки 
и стразы. Зрители, думая, 
что это что-то ценное, ста-
ли собирать и возвращать 
ей. Наконец Дитрих помог-
ли подняться, Константи-
на Георгиевича увели и уло-
жили дома в постель…

На следующий день 
Марлен Дитрих присла-
ла ему четыре свои фо-
тографии, все подписан-
ные, а Константин Геор-
гиевич послал ей в ответ 
свои книги». 

«Я встретила 
его слишком поздно»

Сама актриса в сво-
их воспоминаниях позже 
писала, что ещё в аэропор-
ту стала расспрашивать о 
Паустовском. Но встреча 
на сцене стала неожидан-
ностью и для неё. Позже 
она прочитала оба тома 
«Повести о жизни» и была 
«опьянена его прозой».

«Он писал романтично, 
но просто, без прикрас. В 
своих описаниях он на-
поминает Гамсуна. Он — 
лучший из тех русских 
писателей, кого я знаю. 
Я встретила его слишком 
поздно» — так отозвалась 
о нём Марлен.

Сам Паустовский стес-
нялся эпизода на кон-
церте и не любил о нём 
вспоминать. Через четы-
ре года после этой встре-
чи он умер.

Мария ГУСЕВА

Марлен Дитрих с юности любила творчество Константина Паустовского 

У актрисы было очень узкое платье, 
и подняться сама она не могла
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 
(495) 681-3970
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Чапа — собака-
обнимака

Ей пример-
но два-три года, 
привита, чипиро-
вана, стерилизо-
вана. До 50 см в 
холке, весит око-
ло 15 кг. Добрая, ласковая, руч-
ная собака, очень трогательная 
в своём желании быть как мож-
но ближе к человеку. Чапа по-
слушная, не глупая, немного 
ревнивая по отношению к дру-
гим собакам. Она хорошо хо-
дит на поводке, но и в этом слу-
чае порой стремится забраться 
к вам «на ручки». 

 Тел. 8-967-140-9441, 
Александра 

 
Диксон — очень 
шустрый

А к т и в -
ный двухлет-
ний пёс, лю-
бит побегать. 
Он смешной, 
игривый, но 
вообще-то достаточно ак-
куратный и смышлёный. 
С другими собаками очень 
любит поиграть.

Примерно 50 см в холке, ка-
стрирован, привит от бешен-
ства, чипирован. 

Находится в приюте для 
бездомных животных в Печат-
никах, отдаётся по договору, 
с возможностью ненавязчи-
вого отслеживания дальней-
шей судьбы. 

 Тел. 8-926-100-7228, Ольга 
 

Цезарь — рыжий 
красавец

Возраст 6-7 
лет, 50 см в 
холке, бывший 
домашний, об-
щ и т е л ь н ы й , 
любит ласку и 
внимание, воспитанный, при-
учен к поводку, любит прогул-
ки, которых ему очень не хва-
тает в приюте. 

 Тел. 8 (903) 779-0429, 
Ирина 

! Обращаем ваше 
внимание, 

что по регламенту приют 
не принимает животных с рук 
у населения, поэтому звонить 
с целью сдать животное 
не имеет смысла!

Собаки ищут
хозяина

В 
1730-х годах к 
северу от шос-
се Энтузиастов 
(которое до ре-
волюции на-

зывалось Владимирским 
шоссе) была высаже-
на Анненгофская роща. 
Она занимала огромное 
пространство аж до Ле-
фортовских казарм и, по 
рассказу самого знаме-
нитого московского кра-
еведа Владимира Гиля-
ровского, «выросла» за 
одну ночь: «Когда цари-
ца Анна Иоанновна при-
ехала в Москву и остано-
вилась в только что вы-
строенном дворце, где 
впоследствии помещался 
Первый кадетский кор-
пус, то, любуясь видом 
на широкое поле, сказа-
ла: «Как жаль, что здесь 
пустое место, а не лес!» 
На другое утро, проснув-
шись, она подошла к тому 
же окну — и была пора-
жена: поля не было, а зе-
ленела огромная сосно-
вая роща! Услужливая и 
всемогущая придворная 
челядь за ночь усилиями 
тысяч крепостных и сол-
дат перетащила из Со-
кольников выкорчеван-
ные сосны и ели и поса-
дила рощу!»

История появления 
Анненгофской рощи по-

хожа на городскую ле-
генду, а вот её уничто-
жение зафиксировано 
на десятках фотосним-
ков. 16 июня 1904 года по 
Москве пронёсся ужаса-
ющий смерч: он сносил 
крыши домов, вырывал с 
корнями деревья, убивал 
людей и лошадей. 

Поваленные деревья го-
рожане разобрали на дро-
ва, а спустя 10 лет мест-
ность возле шоссе была 
отведена под сборный 
пункт для приёма и рас-
пределени я раненых. 
1 августа 1914 года Гер-
мания объявила России 
вой ну. Кровопролитие 
затянулось на годы. В Мо-
скву с фронта шли сани-
тарные эшелоны с ране-
ными воинами. Их было 
так много, что возникла 
потребность в распреде-
лительном пункте, кото-
рый построили в Лефор-
тове. Сюда были проло-
жены железнодорожные 
и трамвайные пути, под-
ведены водоснабжение и 
электричество. «Город ра-
неных» располагал госпи-
талем на 1500 человек, ко-
торый простоял ещё сот-
ню лет и был снесён в 2015 
году в связи с застройкой 
квартала современным 
жильём. 

Евгений ЧЕСНОКОВ

Анненгофская роща 
«выросла» за одну ночь
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Анненгофская роща 
после смерча 

1904 года

Госпиталь 
на сборном пункте. 

1914 год

Шоссе Энтузиастов. 
Когда-то здесь 

зеленела 
Анненгофская роща

16-я пожарная часть 
с каланчой (шоссе 

Энтузиастов, 11)
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На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки 
линейного объекта инженерной 
инфраструктуры «Реконструк-
ция водопроводной связки между 
Жулебинской и Люберецкой маги-
стралями для 1-й очереди комплекс-
ной застройки территории иловых 
площадок Люберецкой станции 
аэрации». 

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции с 
23.10.2017 г. по 31.10.2017 г. в зда-
нии управы района Выхино-Жуле-
бино по адресу: Рязанский просп., 
64, корп. 2, холл 1-го этажа. 

График работы экспозиции: по-
недельник — четверг с 9.00 до 
17.00, пятница с 9.00 до 15.45, суб-
бота, воскресенье — выходные дни. 
На выставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слушаний. 

Собрание участников пуб личных 
слушаний состоится 2.11.2017 г. в 
19.00 по адресу: Рязанский просп., 
64, корп. 2, холл 1-го этажа (управа 
района Выхино-Жулебино).

Время начала регистрации участ-
ников: 18.30.

В период проведения пуб личных 
слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения 
и замечания по обсуждаемому про-
екту посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников пуб личных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания пись-
менных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-

ний, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользова-
ния и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточном 
административном округе горо-
да Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов: управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271, Окруж-
ной комиссии (495) 362-2560.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, ул. Авиамотор-
ная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте управы 
района Выхино-Жулебино vyhino-
zhulebino.mos.ru, на официаль-
ном сайте префектуры Юго-Вос-
точного административного окру-
га города Москвы www.uvao.
mos.ru. 

ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний
Официально
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Д
е ся т и ле т н и й 
юбилей отме-
чает в этом году 
клуб историче-
ского модели-

рования «Огнецвет», ко-
торый расположен в Юж-
нопортовом районе. Его 
основное направление — 
реконструкция Новгород-
ской боярской дружины 
XIII-XIV веков. Его орга-
низовал 30-летний инже-
нер-конструктор, выпуск-
ник МЭИ Михаил Тропин. 

— Я увлекался самбо и 
историей, — рассказывает 
Михаил, — но, к сожале-
нию, по состоянию здоро-
вья спорт пришлось оста-
вить: стало падать зрение. 
И я решил заняться исто-
рическим фехтованием, 
стал углублённо изучать 
период русского Средне-
вековья. Мне всегда было 
интересно, что чувство-
вали наши предки, ког-
да сражались друг с дру-
гом на мечах. И потом мы 
с друзьями подумали: а 
не создать ли нам клуб? 
И создали.

Выбор новгородской 
темы, по словам Миха-
ила, не случаен. Ведь на 
улицах средневекового 
Новгорода можно было 
видеть и традиционное 
русское мужское платье, 
и европейский камзол 
ганзейского купца, и ва-
ряжские доспехи. Исто-

рическое оружие тоже 
есть из чего выбрать: пря-
мой меч русича, или ка-
рабелу — саблю с руко-
ятью в форме орлиной 
головы, — распростра-
нённую в Восточной Ев-
ропе, или шемшир — ази-
атский сильно изогнутый 
клинок. 

Всё что можно участни-
ки клуба делают своими 
руками: шьют одежду из 
домотканого полотна, из-
готавливают глиняную и 

деревянную утварь, в том 
числе посуду. Для этого 
читают специальную ли-
тературу и изучают со-
хранившиеся образцы. А 

на фестивалях участники 
клуба стараются полно-
стью воспроизвести рус-
ский средневековый быт.

— До абсурда, конеч-
но, не доходим, — гово-
рит Михаил. — В похо-
дах не отказываемся ни 
от мобильников, ни от 
лекарств, ни от совре-
менного нижнего белья. 
Знаю историю, когда на 
международном фестива-
ле реконструкторов Living 
History в Германии побе-

ду в номинации «Женский 
образ раннего Средневе-
ковья» одержала россиян-
ка, так как отказалась от 
нижнего белья: ведь его 
в IX веке ещё не было. На 
мой взгляд, это уже черес-
чур. Ведь история для нас 
— просто хобби. 

Алексей ТУМАНОВ

Клуб исторического 
моделирования 
«Огнецвет»: 
vk.com/ognecvet_op

Кто в камзоле, кто в доспехах Школа искусств 
объявила конкурс

Детская школа искусств 
(Волгоградский просп., 109, 
корп. 6) приглашает 11 ноя-
бря принять участие в фоль-
клорном конкурсе «Золотые 
россыпи России». Участники 
будут соревноваться в соль-
ных выступлениях и фольклор-
но-игровых программах, в ис-
полнении народных песен и 
обрядовых сцен. Участие бес-
платное. Срок подачи заявок 
— до 1 ноября 2017 года. Под-
робная информация на сайте 
dshi.center/rossypi, справки 
по тел. (495) 919-3011 (Татьяна 
Борисовна Клевцова).

«Лицейские истории» 
на Жигулёвской

Всех, кто интересуется 
историей русской литерату-
ры, приглашают 20 октября 
в 15.00 на программу «В са-
дах лицея» (ул. Жигулёвская, 
6, корп. 2). Это рассказ об Им-
ператорском Царскосельском 
лицее и его знаменитых вос-
питанниках. В программе бу-
дут демонстрироваться фраг-
менты художественных и до-
кументальных фильмов.

Живопись на Саранской
Досуговый клуб «Солнышко» 

(ул. Саранская, 7) культурного 
центра «Истоки» приглашает 
детей 5-14 лет на бесплатные 
занятия по рисованию и деку-
пажу — особому виду декори-
рования повседневных предме-
тов: тарелок, шкатулок, мебели 
и т.д. Справки и запись по тел. 
8-926-586-7027. 

ГТО в Марьине 
и в Южнопортовом

Сдать нормы ГТО по пла-
ванию можно в ФОКе «Юж-
нопортовый» (ул. Трофимова, 
30, корп. 3) по понедельникам 
с 20.45 до 21.30 и по воскресе-
ньям с 14.45 до 15.30 и в бассей-
не «Марьино» (ул. Маршала Го-
лованова, 12, корп. 1) по средам 
с 19.15 до 20.00 и по субботам с 
11.00 до 11.45. При себе необхо-
димо иметь документ, удостове-
ряющий личность, спортивную 
форму, медицинский допуск 
и УИН-номер, который вы-
даётся при регистрации на 
официальном сайте gto.ru. 
Подробности на спортювао.рф 
в разделе «ГТО».

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

На Волгоградке можно попасть в эпоху Средневековья

Участники 
клуба сами 
шьют одежду 
и делают 
глиняную 
посуду

Участники клуба «Огнецвет» 
в средневековой одежде. 
В центре — Михаил Тропин 

22 октября в пространстве 
«Символ» на Золоторож-
ском Валу выступит столич-
ный музыкальный коллектив 
Oran Juzz. В составе акусти-
ческого трио — гитара, сак-
софон и вокал — музыканты 
исполнят мировые хиты XX и 
XXI века в неожиданной об-
работке: в стилях латинская 
босанова и джаз. В програм-
ме полуторачасового кон-
церта прозвучат песни коро-
ля англоязычной поп-музыки 
Майкла Джексона и знаме-

нитого пианиста Рэя Чарль-
за, калифорнийской группы 
Maroon 5 и культовой рок-
группы ZZ Top, современ-
ной исполнительницы ар-н-
би Рианны и несколько ав-
торских композиций. 

 — На акустических кон-
цертах возникают особен-
ная, почти домашняя ат-
мосфера и неформальное 
общение со зрителями. Так 
что мы предоставим гостям 
возможность тоже поуча-
ствовать в концерте: все же-

лающие смогут взять пер-
куссионные инструменты 
(бубны, треугольники, ма-
ракасы и др.) и подыграть 
нам в некоторых песнях, — 
рассказал лидер коллектива 
Николай Калайчев. 

Начало в 20.00. Вход бес-
платный при предваритель-
ной регистрации на сайте 
simvolplace.ru

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Адрес: ул. Золоторожский 
Вал, 11, корп. 20

На квартирнике в Лефортове сыграют Майкла Джексона и Рианну 

Выступает Oran Juzz
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П
евица Людми-
ла Соколова 
стала люби-
мицей мил-
лионов теле-

зрителей с первого появ-
ления на «слепых прослу-
шиваниях» в шоу «Голос». 
Красивая хрупкая блон-
динка с мощным хрипло-
ватым голосом — из тех, 
кто сразу запоминается. 
Вероятно, именно поэто-
му карьера Людмилы сло-
жилась лучше, чем у мно-
гих участников шоу: она 
стала завсегдатаем Перво-
го канала. А совсем недав-
но певица вошла в тройку 
лучших участников пере-
дачи «Три аккорда». 

Ставка 
на «Три аккорда»

— Людмила, читала, что 
к проекту «Три аккорда» 
у вас особое отношение. 
Почему?

— У меня были большие 
ставки на этот проект. По-
сле «Голоса» я три года ра-
ботала с Игорем Матвиен-
ко, но пела не то, что мне 
самой хотелось бы. А в про-
грамме «Точь-в-точь», где 
я тоже пела, от меня са-
мой было не много: зрите-
ли даже могли не знать, как 
я выгляжу. Поэтому однаж-
ды я решила, что прекращу 
петь «формат», буду делать 
то, что мне нравится, и гори 
всё синим пламенем… Это 
произошло как раз перед 
проектом «Три аккорда». И 
вдруг — приглашение Пер-
вого канала!

Наконец-то мне стали 
давать песни, в которых 
я могла раскрыться и раз-
вернуться! Я смогла по-
казать, что могу петь не 
только как Оля Корму-
хина: в «Трёх аккордах» 
понадобились и мои те-
атральные навыки. Всё, 
что было накоплено за эти 
годы, я показала.

— Это сказалось 
на вашей музыкальной 
карьере?

— Да. Александр Розен-
баум предложил мне уча-
ствовать в его концертах. 
Буквально сегодня утром 
позвонила Елена Ваен-
га — пригласила высту-
пить вместе с ней в Санкт-
Петербурге. Она такая же, 
как Алла Борисовна Пуга-

чёва: если ей кто-то нра-
вится, выведет на сцену и 
всем покажет. 

Две женщины в белом

— Знаю о вашей давней 
дружбе с Аллой Пугачёвой. 
Как вы с ней познакоми-
лись?

— Она всегда была моим 
кумиром, а познакоми-
лись мы ещё в 2010 году. 
Я знакома с женой бра-
та Максима Галкина На-
ташей. Однажды Наташа 
устраивала крестины и 
позвала меня петь на этом 
празднике. Мне не ска-
зали, что там будет Алла 
Борисовна, но я почему-
то чувствовала, что она 
придёт. В тот вечер в зале 

было только два человека 
в белом — она и я. Я даже 
интуитивно чувствовала, 
когда она придёт, куда ся-
дет… Я спела и на француз-
ском, и на английском, и 
на русском: мне хотелось 
показать как можно боль-
ше в эти отведённые 15 ми-
нут. Алла Борисовна об-
ратила на меня внимание 
и даже попросила у меня 
диск, сказав, что хочет по-
ставить песни на «Радио 
Алла». А главную встречу 
с ней организовала я сама. 
Узнав о проекте «Песни 
для Аллы» (концерт, в ко-
тором разные исполни-
тели поют песни Пугачё-
вой. — Прим. ред.), я вло-
жила деньги в запись пес-
ни «Три счастливых дня», 

узнала, где живёт Алла 
Борисовна… Помню, как 
я села в такси с этим дис-
ком, запиской и подарком 
для неё. Шёл проливной 
дождь, таксист включил 
радио, я услышала голос 
Пугачёвой — это была пес-
ня «Маэстро». Я подъеха-
ла к дому, где находилась 
квартира Аллы Борисов-
ны, и через охрану переда-
ла ей всё, что приготовила. 
А через месяц, буквально 
накануне этого концерта, 
мне позвонили от Аллы 

Борисовны и пригласили 
спеть в концерте. Потом я 
пела на свадьбе Аллы Бо-
рисовны и Максима Гал-
кина, бывала у них дома, 
пела на праздниках… Мы 
с ней часто встречаемся. 

— Какая она?
— Алла Борисовна? Пе-

вица-мама. Очень забот-
ливая, очень сердоболь-
ная. В домашних услови-
ях — абсолютно обычная 
женщина в тапочках и до-
машней одежде. Ей неин-
тересны макияж и причё-

Я работала с Игорем Матвиенко, 
но пела не то, 
что мне хотелось бы

Певица рассказала, как с троими детьми
завоёвывала Москву

В телепередаче 
«Три аккорда»

Людмила Соколова: 
Алла Борисовна 
попросила у меня диск
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 • В детские сады, школы 
ЮВАО по графику: 5/2, 07.00-
16.00, требуются: заведующие 
производством, з/п 35 000;
буфетчицы, з/п 25 000;
повара, з/п 25 000;
посудомойщицы, з/п 21 000.
Отдел кадров. Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 8-929-940-4567

 • Подработка. 
Т. 8-926-672-0705

 • Работа. Т. 8-905-707-2001
 • Срочно требуется охранник. 

Т. 8-910-001-6939
 • Фасовщики-упаковщики. 

Еженедельные выплаты, смена 
от 1200 рублей. Премии и 
бонусы. Т.:8-925-235-3442, 
8-926-984-4614, 
8-926-984-4748

 • Фасовщик (упаковщик, 
грузчик). Смена 1100 р. День/ 
ночь. Т.: 8-800-555-6621, 8-926-
797-0291, 8-926-377-1789

реклама________________________________________________________________________________________________________________________________
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Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU
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ски: она от этого уже уста-
ла. Она любит и ценит про-
стоту. У неё есть коронная 
фраза: «Главное — быть, а 
не казаться», и для неё дей-
ствительно «быть» — важ-
нее, чем всё остальное. А 
ещё у неё потрясающие 
дети. Мы дружим с Кри-
стиной, это очень скром-
ный человек. Во время 
больших мероприятий она 
может просидеть тихонько 
где-нибудь в уголке — и не 
подумаешь, что это звезда! 

Москву 
полюбила сразу

— Вы окончили лингви-
стический институт 
в Нижнем Новгороде 
и владеете несколькими 
языками. Поступая в такой 
вуз, вы планировали как-то 
работать в этой сфере?

— Нет. Мои планы всег-
да были связаны с музы-
кой. Но после 10-го клас-
са преподаватель англий-
ского убедила меня по-
ступить в языковой вуз. 
Музыку я, конечно, не 
бросила. Пока училась, 

играла на гитаре, уча-
ствовала во всех инсти-
тутских вечеринках, была 
самой творческой в нашей 
группе. Однажды увидела 
в городской газете объяв-
ление: певицу со знанием 
языков приглашали рабо-
тать в студию. Я спела на 
прослушивании песню из 
репертуара Roxette, и меня 
приняли. 

— Вы рано стали мамой, 
а с концертной деятель-
ностью воспитание троих 
детей совмещать непро-
сто. Вам помогали?

— Практически никто 
не помогал. Помню, уло-
жу детей — самой малень-
кой было тогда месяцев, 
наверное, пять — и бегу 
в ночной клуб с надеж-
дой, что она не проснётся, 
чтобы хоть какие-то день-
ги заработать. Дети оста-
вались на старшего сына, 
которому тогда было все-

го семь. Как-то вечером 
мне позвонила подруга и 
предложила приехать на 
10 дней в Москву — по-
работать переводчицей у 
профессоров по вокалу 
из Америки. Я взяла с со-
бой семимесячную Машу, 
взяла подружку, которая 
вызвалась помогать с ней 
сидеть, нашла друзей, ко-
торые разрешили пожить 
у них в квартире, и уехала. 
Так началось моё знаком-
ство с Москвой.

— Понравилось?
— Очень. На улицах я 

видела стенды: «Это твой 
город», «Твоё будущее на-
чинается уже сейчас!». Это 
были обычные реклам-
ные плакаты, но я счита-
ла, что это знаки судьбы. 
Москва давала мне шанс. 
Когда я вернулась домой, 
мама сразу поняла, что я 
уезжаю обратно в столи-
цу. Буквально за ночь я 

собрала все вещи, взяла 
детей и полетела обрат-
но. В Москве я сорвала со 
столба объявление о сда-
че квартиры в Марьине, 
приехала туда, заплатила 
за несколько месяцев впе-
рёд… Владельцы кварти-
ры оказались нечестны-
ми людьми: через три дня 
они меня выставили на 
улицу с вещами и забра-
ли ключи. Мне тогда по-
могла незнакомая женщи-
на, грузинка. Увидев, как 
я плачу, она приютила нас 
у себя… Спустя год, когда 
я нашла работу в рестора-
не и смогла зарабатывать, 
я полностью выплатила ей 
долг. Этой женщине я бла-
годарна до сих пор, мы об-
щаемся по сей день.

Мой спорт — это жизнь

— Людмила, вы шикар-
но выглядите, и в жизни 
не подумаешь, что вы — 
многодетная мама. Ведёте 
спортивный образ жизни 
или это дано вам от при-
роды?

— Я раньше была спорт-
сменкой: у меня 1-й разряд 
по лыжам. Даже в соревно-
ваниях участвовала. Потом 
мне всё это надоело: слиш-
ком много сил забирает. Да 
и за голосовые связки я бес-
покоилась. У меня другой 
«спорт»: я просто не умею 
стоять на месте! Мне веч-
но нужно бежать, что-то 
делать, крутиться, пере-
ставлять вещи. Мне нра-
вится такая жизнь. А ещё 
я очень люблю, когда всем 
хорошо. Для меня движе-
ние — это жизнь. 

— А диеты?
— Я просто ем простую 

пищу и довольствуюсь ма-
лым. Могу есть одну греч-
ку, запивая её компотом. 
Варю себе каши. А могу 
и вовсе пробегать целый 
день на чае с сахаром, сде-
лав себе бутерброд. При 
этом очень люблю сладкое 
и могу есть торты с утра до 
вечера. Но из-за постоян-
ного движения всё момен-
тально сжигается. Вот та-
кая у меня жизнь. Мне 
нельзя останавливаться. 
Лучше бежать.

Беседовала Елена ХАРО

Недавно скончался 
наш выдающийся учё-
ный Вячеслав Всево-
лодович Иванов. Круг 
его научных интересов 
был необычайно широ-
ким — от лингвистики 
до антропологии, от 
математики до литера-
туроведения. И конеч-
но, осталось огромное 
количество его афо-
ристичных высказы-
ваний, которые в эти 
дни цитировали в под-
тверждение блестящих 
талантов столь разно-
стороннего мыслителя.

Меня же более всего 
привлекло одно из ут-
верждений Вячеслава 
Всеволодовича о том, 
что в науке нет ни од-
ного аргумента против 
религии, против суще-
ствования Бога и про-
тив идеи жизни после 
смерти. «Физики ещё 
узнают и разъяснят, 
— сказал он, — в ка-
кой Вселенной обита-
ют умершие». 

Интересно, что эти 
его слова почти бук-
вально перекликаются 
со многими размышле-
ниями других великих 
учёных разных времён. 
И это вполне объясни-
мо. Ведь уверенность в 
жизни после смерти — 
вовсе не иррациональ-
ное чувство. Как раз 
люди, много познав-
шие, системно мысля-
щие, часто утвержда-
ются в убеждении, что 
столь искусно устроен-
ный мир не может быть 
случайностью и огра-
ничиваться для чело-
века рамками кратко-
го земного существова-
ния. У такого великого 
творения обязательно 

должны быть смысл, 
перспектива и Творец. 

К таким выводам 
приходили многие ве-
ликие умы человече-
ства именно в процес-
се научного постиже-
ния мира. Известны 
слова Исаака Ньюто-
на: «Чудесное устрой-
ство космоса и гармо-
ния в нём могут быть 
объяснены лишь тем, 
что космос был создан 
по плану Всеведущего 
и Всемогущего Суще-
ства». 

Гениальный изобре-
татель Томас Эдисон 
называл Бога самым 
великим инженером. 

А нобелевский лауре-
ат Поль Дирак утверж-
дал, что Бог «использо-
вал самую совершен-
ную математику при 
создании Вселенной, 
наши же слабенькие 
математические уси-
лия позволяют понять 
устройство лишь ма-
ленького кусочка Все-
ленной».

И так же, как Вяче-
слав Иванов, многие 
велик ие мыслители 
высказывали твёрдую 
надежду на то, что где-
то в ином мире, пока 
нам неведомом, не-
пременно будут встре-
чи и откровения, в ко-
торых им откроется 
уже не часть знания, а 
полная картина вели-
кого замысла.

«Теперь мы видим 
как бы сквозь тусклое 
стекло, гадательно, тог-
да же — лицом к лицу, 
— именно об этом пи-
сал апостол Павел, — 
теперь знаю я отчасти, 
а тогда познаю, подоб-
но как я познан».

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

Место 
встречи 
в другой 
жизни

 В Марьине меня приютила 
незнакомая женщина
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Ольга Кормухина, Александр Олешко и Людмила Соколова (справа) в телепередаче «Точь-в-точь»
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За неделю в округе произо-
шло 5 пожаров и 9 возгораний.

В округе подожгли 
машины

В 4 часа утра 5 октября 
загорелся автомобиль «Нис-
сан», припаркованный непо-
далёку от дома 54 на Рязан-
ском проспекте. Пожар начал-
ся в моторном отсеке. Пример-
но через час загорелся «Форд 
Мондео», припаркованный ря-
дом с домом 29 на Тихорецком 
бульваре. По предваритель-
ной версии, причиной обоих 
пожаров стал поджог. Люди 
не пострадали. 

В Выхине-Жулебине 
загорелся балкон

5 октября на балконе одной 
из квартир дома 27, корп. 1, на 
улице Генерала Кузнецова за-
горелся мусор. Предположи-

тельно причиной этого стало 
неосторожное обращение с ог-
нём. Никто не пострадал.

В Люблине горела 
квартира

Ночью 5 октября в одной из 
квартир дома 10, корп. 2, на 
Совхозной улице начался по-
жар: загорелись личные вещи 
жильцов. Вероятно, причиной 
инцидента стал поджог. По-
гибших и пострадавших нет.

В Марьине сварка 
привела к пожару

10 октября в квартире дома 
31 на Подольской улице заго-
релись вещи жильцов. Пред-
положительно причиной по-
жара стали сварочные рабо-
ты. Люди не пострадали.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации 

МЧС по ЮВАО

Красавица ЮВАО

Продолжается фотоконкурс 
«Красавица ЮВАО». Фотогра-
фии претенденток на титул са-
мой обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем на на-
шем сайте, где будет организо-
вано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии дол-
жен быть больше 500 Кб. Обя-
зательное условие — малень-
кий рассказ претендентки о 
себе: сколько ей лет, чем за-
нимается, чем увлекается, о 
чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет учи-
тываться при подведении ито-
гов конкурса.

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: (495)681-3645

Муж жене:
— Ты пересолила.
— Наверное, это потому, 
что я люблю тебя.
— Это ж как надо меня лю-
бить, чтобы пересолить 
торт?!

— Ты слышал, на выход-
ные синоптики обещают 
плюс 30 градусов?!
— Да не может этого 
быть!
— Может! Плюс 15 гра-
дусов — в субботу, плюс 
15 градусов — в воскре-
сенье.

Экзамен по анатомии. Сту-
дент нервничает:
— Печёнка состоит из…
Профессор:
— Не печёнка, а печень, 
давайте лучше о селезёнке 
расскажите.
— Селезень состоит из…

— А помните, как мы 
в детстве песок с водой 
смешивали и называли это 
«каша-малаша»? 

— Очень многие девуш-
ки-блондинки до сих пор 
так и готовят.

Останавливает гаишник 
машину, а за рулём — соба-
ка. На заднем сиденье сидит 
мужик. Гаишник:

— Мужик, ты что, вообще с 
ума сошёл — собаку за руль 
посадил?

— А я здесь при чём?! Я 
проголосовал, она останови-
лась…

Анекдоты

Пожары

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Сканворд

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Бомбар-
дир. Сиг. Ботсвана. Помост. 
Индиго. Воротила. Тубус. 
Есенин. Толпа. Ока. Кризис. 
Укор. Морс. Уток. Титул. Ка-
налья.

По вертикали: Аристократ. 
Дубликат. Стимул. Рыболов. 
Осот. Рок. Переписка. Русло. 
Оса. Мате. Стадо. Инок. Су-
лико. Гвалт. Анархия. 

Актриса очень любит 
блюда из рыбы, особен-
но из лосося.

Четыре стейка лосо-
ся промыть, просушить 
салфеткой, натереть со-
лью и специями: моло-
тым белым перцем, роз-

марином, морской солью. 
Сбрызгиваем стейки со-
ком половины лимона и 
оставляем мариноваться 
5-7 минут. Затем завора-
чиваем рыбу в фольгу и 
помещаем в духовку, ра-
зогретую до 180 °С. Запе-
каем 25-30 минут. Стей-
ки можно приготовить и 
на сковороде под крыш-
кой. Главное, чтобы рыба 
была готова, сохранив 
мягкость и сочность. 

Пока рыба готовит-
ся, займёмся соусом. 200 
мл сливок выливаем на 
разогретую сковороду, 
доводим до кипения и 

оставляем на медленном 
огне на 5-7 минут. Со-
лим, добавляем спе ции, 
столовую ложку сли-
вочного масла, вливаем 
оставшийся лимонный 
сок и даём потомиться 
ещё 3-5 минут. Снимаем 
с огня, добавляем пару 
мелко нарезанных солё-
ных огурцов, укроп, пе-
трушку, тимьян и пере-
мешиваем. Рыбу выкла-
дываем на тарелки и по-
ливаем соусом.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

Звёздный рецепт

Пять минут томления
Стейк из лосося под сливочным соусом 
от актрисы Эвелины Блёданс

Фотоконкурс
Мария Саморукова живёт в 
Текстильщиках, ей 23 года.
В свободное от работы вре-
мя любит гулять по вечерней 
Москве. 
Подрабатывает визажистом. 
Она обожает знакомиться 
с новыми людьми, общать-
ся, развиваться и самосо-
вершенствоваться. Её девиз: 
«Жизнь прекрасна, если нау-
чишься жить». 


